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El Rey 
se entrevistará 

mañana, 
en Palma de 
Mallorca, con 
el presidente 
de Rumania

El Rey don Juan Carlos • 
y el presidente de Ruma- ¡ 
nía y secretario general del 1 
Partido Comunista de su 
país se entrevistarán ma
ñana sábado, en Palma de 
Ballorca, según se anuncia 
oficialmente.

El Rey recibirá al señor 
Ceaucescu con ocasión del 
viaje de regreso de éste a 
Bucarest, finalizada la gira 
que efectúa a varios países 
africanos. El Rey se des
plaza especialmente a Ma
llorca para entrevistarse 
Con el dirigente rumano. ¡1

Consejo de 
Ministros

Madrid, 4.— Minutos des
pués de la» diez y cuarto de 
esta mañana ha dado comiMU 
zo, en 'el Palacio de la Mon- 
cloa, el Consejo de IMinist? ")6¡, 
que preside don Adolfo S iá- 
rez González.

Al Consejo asisten i¿o¡dos 
los miembros del Gabinete — 
Cifra.

HOY
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España incrementa 
sus exportaciones 

siderúrgicas 
a la C. E. E.

Bruselas, 4.— Las últimas 
estadísticas oficiales facilita
das por la Comunidad Eco
nómica Europea demuestran 
que España es el país que más 
aumentó las exportaciones de 
productos siderúrgicos a la 
C.E.E. durante el año 1976.

Frente a una media trimes. 
tral de exportación de 123.707 
toneladas en 1975, en 1976 
la media ascendió a 231.816 
toneladas.

Las exportaciones totales si
derúrgicas españolas a la Co
munidad en el año 1976 fue
ron de 927.267 toneladas.—

UGANDA

¿Más de 3.000 personas asesinadas 
desde el 25 de enero?

Londres, 4.— Más de tres 
mili perdonas pueden haber 
sido asesinadas en las depura
ciones ordenadas por el presi
dente Idi Amin después del 
fracasado intento de golpe de 
Estado del pasado 25 de ene- 
<ro, afinna hoy el diario londi. 
nense «The Daily Telegraph» 
en crónica de su corresponsal 
en Nairobi.

Los refugiados ugandeses 
que han llegado a Kenia en 
estos días relataron las ma
tanzas cometidas por los sol
dados de Amin, especialmen'tti 
entre miembros de las tribus 
«Acholi» y «Langi» que son 
predominantemente cristianas 
y consideradas por Amin co
mo «hostiles a su régimen» .

Los cálculos de los refugia-

dos fijan el número de muer
tes entre 400 y 700 de los lia. 
mados «disidentes del ejérci
to» entre 2.000 y 3.000 civiles 
en su mayor parte de las tri
bus mencionadas.

Entre las personalidades 
desaparecidas que se dan por 
muertos, estaban el vicerrec
tor de la Universidad de Ma- 
kereere, Jacob Oloya; el de. 
cano de la Facultad Veterina
ria, profesor Paulo Okol, y 
altos funcionarios del Gobier. 
no, como James Kahingiriza, 
y el doctor Ojok Muhojibo.— 
Efe.
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PROTESTA 
EN BARCA 

EL RETIRO 
estudiantes die pri-

I] mer curso de Medicina de | 
i la Universidad Autónoma | 
(protagonizaron en el día 1 

de ayer una curiosa maní- j 
festación en el estanque del 
Retiro, de Madrid, en se
ñal de protesta por la se
lectividad y para pedir' 
exámenes en febrero,' 
pruebas liberatorias y más । prácticas d e laboratorio.
El utilizar las barcas para i 
desplegar allí sus pancartas ' 
fue, según ellos, el medio 
de no ser disueltos por los ! 
sistemas ya tradicionales.

i

EN

*

*

*

cuatro de ellas dedicadas 
a Villacastín.
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Navalmanzano. — Clau. 
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PANTALONES
Manifestación disuelta - en Vitoria

Miles de personas se congregaron ayer en la catedral 
nueva de Vitoria para asistir a una misa funeral orga
nizada por el Consejo Presbiteral Diocesano, en sufra
gio de las almas de las cinco personas que perdieron la 
vida en los triste sucesos de hace un año. A la salida 
del funeral se produjo una manifestación, que fue di
suelta. JUAN BRAVO. 54

Esta mañana, a última hora, ha estado en nues
tra capital el comisario general de Museos, recien
temente nombrado, don Felipe Garín, para efec
tuar una visita de inspección a la «Casa del Sol», 
futuro Museo Provincial.

Durante la visita fue acompañado por el presi
dente del Consejo Superior de Bellas Artes, don 
Joaquín Pérez Villanueva; don Alonso Zamora Ca- 
ueliada, director del Museo Provincial, y don Luis 
Felipe de Peñalosa.

Don Felipe Garín afirmó a nuestra Redacción 
Q Que el local es de una restauración mucho más fá- 
■ cil de lo que se había pensado en un principio; 
■ concretamente la planta superior perfectamente 
3 Podría resultar una magnífica sala para la exhibi- 
q  cían de Etnología, quedando las demás zonas para * 
H el resto de las materias, con una gran posibilidad 2 

de ampliación. *
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CRONICA DE LA CIUDAD 0 COiabOfaCiOn
Los artículos publicados en ‘ esta sección no tienen 
por qué coincidir necesariamente con la opinió* del 
periódico, sino que responden a los criterio* de las 
personas que los firman.

EL SOL, PROTAGONISTA
¿Y ahora, qué? ¿Ahora qué podemos decir del tiem

po? La climatología es así, y ha querido compensarnos, 
con estos días auténticamente primaverales —una Pri
mavera adelantada en unas cuantas jornadas— de aque
llos otros de lluvia persistente que se hacían intermina
bles y que acabaron por encharcar las tierras de labran
za. Ahora, este sol viene a las mil maravillas para 
orearlas, aunque todavía hará falta más, dada la gran 
cantidad de agua que todavía hay en ellas. Pero, si la 
cosa sigue así, podría haber remedio y esta preocupación 

1 —otra de las muchas que tienen— de los agricultores 
podría tomar un cariz mucho más claro y más benefi
cioso. "

De otra parte, para el hombre de la ciudad, el sol 
de que venimos disfrutando es una auténtica delicia, 
aunque también un motivo de desesperación —vamos, 
es un decir— para los que tienen que trabajar, especial
mente después del almuerzo, y no pueden acudir a una 

i terraza de un bar o a pasear por los alrededores de la 
; ciudad o por cualquier jardín de ella. " ■

Y bajo este sol tan grato, sigue la vida con sus pro
blemas. Siguen los resineros con las dudas sobre cuándo, 
comenzará la campaña de resinación que debería haberse 
iniciado el pasado día uno; siguen los productores de 
algunas empresas con sus incógnitas sobre su porvenir 

¡ profesional por las incidencias negativas que se producen 
en . dichas empresas, siguen las gestiones para poner en 
marcha la Semana Cultural Cinematográfica, siguen...

; Bien, sigue todo adelante i como es lógico, con alegrías y 
; tristezas, como amistades y odios —ilástima que sigan 
. existiendo estos últimos!—... t '

Enfilamos el final de la semana en la confianza de 
que en esos días tengamos suerte y siga el sol haciendo 
acto de presencia. Porque parece que un domingo nu
blado es un día diferente, mientras que. soleado, pro

; porciona a todos, apenas abandonamos el lecho, un es- 
| pedal estado de optimismo. • ■

LA RAZON DE LOS CAMPESINOS
Por MANUEL GONZALEZ HERRERO

La Prensa opina ;
ENSEÑANZA CARA

Luis Gámir escribe:

Dos objetivos normales de la mayoría de las socie
dades son la eficacia en la asignación de recursos y una 
distribución de la renta sin grandes disparidades. Sin 
embargo, el actual sistema educativo español es un cu
rioso ejemplo del mantenimiento del clasismo y de una 
inadecuada asignación de recursos. Aparece la contra
dicción de una segunda enseñanza cara y una Univer
sidad barata. Esto quivale a que el “tamiz" clasista se 
establezca en el bachillerato, que —en general— sólo 
terminarán aquellos de familias con suficientes medios 
económicos. Una vez asegurado este tamiz de clase so
cial. la Universidad tiene un precio político muy lejano 
al coste por estudiante. Si aproximadamente sólo un 5 
por 100 de los universitarios son hijos de obreros y asi
milados, y el sistema fiscal que' paga la enseñanza su
perior es regresivo, la Universidad se convierte en un 
peculiar y eficaz instrumento de trasvase de rentas des
de la clase económicamente más pobre a la más rica. 
Si ello va unido a que los títulos universitarios son los 
que abren la posibilidad de mayores ingresos.económi
cos. que ayudarán a pagar la segunda enseñanza de la 
siguiente generación, ei círculo cierra con toda pre
cisión. (Junto a ello cabria añadir que por razones de 
“conexiones sociales", las oportunidades de empleo 
acordes con el grado de educación alcanzado son rela
tivamente menores para el escaso porcentaje de uni
versitarios procedentes de las clases más pobres).

Hoy, festividad de los santos Casimiro. Efrén 
y Cirilo, MUEBLES LAZARO felicita a todos 
los que celebren su onomástica, y les desea pasen 
un día muy feliz en compañía de sus familiares.

La «rebelión de los tracto
res» ha puesto sobre el tapete 
de la atención nacional uno 
de los más graves problemas e 
injusticias ds la) sociedad es
pañola : la marginación del 
mundo rural, el menosprecio 
del hombre campesino.

Haoia 1950 estalla en este 
país la contradicción dialécti
ca campo-ciudad, es decir tra
bajo agrícola-capital financie, 
ro. El equilibrio tradicional 
entre mundo rural, y mundo 
urbano se quiebra y asistimos 
a una prepotencia, progresiva 
y arrolladora, de la cultura 
urbano-industrial.

La crisis del mundo campe, 
sino, en la dimensión que ha 
alcanzado entre nosotros du
rante el pasado régimen au- 
tocrátko, no es un fenómeno 
natural sino deliberadamente; 
provocado por el sistema. Las 
estructuras dominantes lo han 
desencadenado y agravado 
para atender las exigencias de 
un desarrollismo de signo fe- 
rozment'e capitalista, enfoca
do a la producción de alta^ 
e inmediatas rentabilidades, 
en Jas regiones ricas, a ex
pensas de la explotación de 
las áreas pobres, es decir, 
concretamente, de las comu
nidades agrarias.

Esta crisis se ha forzado a 
través de una doble accrión, 
mutuamente complementaria: 
a) la colonización cultural del 
campo; b) su marginación 
económica y la puesta en de. 
pendencia de los campesinos.

En el plano cultural se han 
potenciado todas las manifes. 
taciones de la cultura urbana. 
A través de los medios de co
municación de masas, y par- 
.ticulamiente de . la televisión, 
se ha prestigiado sistemática
mente el modelo de vida, cos
tumbres, diversiiones, propio 
de las ciudades; y se ha de
nigrado y escarnecido al hom
bre, del campo, presemado co
mo un ser inferior, inculto, 
atrasado —por supuesto, con 
su boina—, que es bueno co
mo hazmerreír. Se han silen
ciado, tarfibién por sistema, 
los valores de la cultura iu- 
ral, las extraordinarias posi
bilidades. de calidad y des
arrollo : humano que ofrecen 
la vida y el trabajo del cam
po.

APARTADOS DEL ‘ 
PROGRESO
ECONOMICO

Las •comunidad^ agrarias 
han sido apartadas del pro. 
greso económico. El desarro
llismo Las ha condenado a la 
función subalterna y empo- 
brecedora de alimentar el ere. 
cimiento de las regiones in
dustriales, a costa de su deca
dencia y desaparición. Han 
tenido que. suministrar sus 
hombres, los emigrantes—una 
mano de obra barata para la 
industria— ; sus materias pri

mas, los productos agropecua. 
irios, a precios envilecidos y 
totalmente desfasados del de 
las mercancías y servicios in
dustriales; y su dinero, el 
ahorro del campo, que los 
Bancos y las Cajas de Aho
rros se han ocupado celosa
mente de trasvasar a las ciu
dades y a la industria, donde 
pululan los grandes negocios 
inmediatos, en el corrompido 
y omnímodo imperio de la es
peculación.

El campesino, además, ha 
sido colocado en situación de 
dependencia respecto d e 1 
mundo industrial. Convertido 
en cliente forzado de una se
rie de industrias —maquinaria 
agrícola, fertilizantes, semi
llas seleccionadas, plaguici
das, piensen compuestos—, en 
un marco de tecnología masi. 
va y desordenada, que le 
mantiene constantemente hi
potecado, el hombre del cam
po ha perdido su tradicional 
autonomía, su capacidad per. 
sonal, o a nivel de grupo, pa
ra resolver los problemas de 
sus cultivos o ganados, y de 
sus propias necesidades, sin 
estar entregado, demasiado 
radicalmente, a la servidum
bre de fuerzas exteriores.

CUESTIONES 
PLANTEADAS

La protesta de los campesi
nos —para dejar de ser ciuda
danos de tercera categoría—

IV Ciclo de Teatro 
Independiente 

Ciudad de Segovia 
organizado por 
LADREDA 25

Viernes 4. 12 noche 
Grupo de Teatro Zoo 

con la obra de
RAFAEL AL'BERTI 
MAS O MENOS...

ALBERTI
Poemas escénicos

Estudiantes 50 por ciento 
de descuento.

entiendo yo que debe orien
tarse a conseguir la solución, 
a muy corto plazo, de las si
guientes cuestiones:

a) Precios agrarios remu. 
neradores, para que los agri
cultores y ganaderos tengan 
una compensación adecuada a 
su trabajo y la garantía, de.ni
veles de ingresos no inferiores 
a los de los trabajadores y 
empresarios industrialies. Es. 
tos precios deben ser negocia, 
dos directamente con ei Go. 
bierno por los propios campe
sinos, a través de representan, 
tes auténticos, libremente 
elegidos. Se entiende repre
sentantes que sean campesi
nos de verdad, gente que tía. 
baja en el campo, no que ex
plota el trabajo de otros, co
mo hasta ahora viene ocu. 
rriendo.

b) Segurid-ad Social agra
ria no discriminatoria, que 
garantice sustancialmente las 
mismas prestaciones que la 
rama general; y exigiendo, 
de entrada, la reintegración 
inmediaita a Lisa Seguridad 
Social de la gente diel campo 
que ha sido excluida, por 
unos u otros motivos social
mente no justificados, del 
censo laboral agrario.

c) Reforma urgente de la 
legislación de arrendamientos 
rústicos, hoy totalmente des
fasada y antisocial, en cuanto 
no protege la estabilidad de 
los renteros en la. pos-, sión de 
la tierra que trabajan; con 
petición de prórroga inmedia
ta de todos los arrendamien
tos existentes y suspensión de 
los juicios de desahucio.

■ Este problema es de suma 
' gravedad, concretamente en 

la provincia de Segovia, y es- 
í timamos necesario tratarlo, 
; por razones sociales y de inte- 
1 rés geqeral de la provincia, 
’ en un específico trabajo.
1 d) Iqyersión obligatoria. 
¡ por ley, en el medio ruial.

para su equipamiento y pro
moción, de los recursos finan
cieros de las Cajas de Aho
rros, en cuanto a los d-epósi- 

| tos generados por las pobla
ciones campesinas.

c) Organización de un sin
dicato campesino auténtico, 

j profesional, representativo y 
' feivindicativo, que defierda 

de \ erdad los intereses de los 
hombres del campo. Pasen ya 
a ejercicios cerrados los viejos 

• organismos anquilosados del 
sindicalismo agrario oficial 
que durante tantos años no 
han hecho otra cosa que adu
lar servilmente al Poder y 
mantener domesticados y re
signados a los labradores.

| Por último, si la .Adminis
tración pública entiende y re
conoce que los hombres del 
campo tient n razón, creo yo 
que su deber —aparte tk' bue
nas palabras - es dársela 
< uanto anties.
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Carta de don Pedro Muñoz García, director 
de «Diario de Castilla», a nuestro director

Recibimos de don Pedro Muñoz García, director de "Diario de Castilla \ con ruego 
de ‘publicación, la carta que con mucho gusto publicamos seguidamente:

Sr. Don Antonio Martin 
Casia. Director de “El Ade
lantado Segovia.

Mi querido amigo y colega:
Bien sabes, querido Anto

nio, que nuestras relaciones 
profesionales y personales, 
tanto contigo como con los 
restantes miembros de “El 
Adelantado ”, se sitúan en el 
marco de la más entrañable 
amistad. Y en este sentido, 
quiero decirte que no enten
dáis como reproche dirigido a 
vosotros el contenido de esta 
carta.

En d número del pasado 
dos de marzo, “El Adelan
tado ” publicaba una carta de 
don Femando Fuertes de Vi-

Autorización de exca

vaciones arqueológicas
Gabinete de Prensa del Go. 

b-emo Civil.—La Dirección 
General del Patrimonio Ar
tístico y Cultural ha resuelto 
autorizar la realización de ex
cavaciones arqueológicas en el 
lugar de Vegas de Pedraza- 
Santiuste de Pedraza bajo la 
dirección de don José María 
Izquierdo Vertiz, caducando 
dicho permiso el 31 de diciem
bre de 1977, debiendo comu
nicar la fecha del comienzo y 
tetminación de los trabajos, 
redactar el informe de resul
tados dé los mismos y pre
sentar la memoria correspon- 
dien'e, debiendo depositar to
do el material que se encuen- 
mC Cn Ia excavac*ón, en el 

■' Museo Arqueológico de Sego. 
sin perjuicio del ulterior 

- destino que pueda disponerse.

i llavicencio escrita en térmi- 
• nos parecidos a la que remi

tió a “Diario de Castilla
; La inserción de esta carta está 
■ dentro de la normativa legal 
¡ y en uso en la prensa y, por 
. tanto, esie extremo no nos 
¡ afecta. Lo que sí nos afecta, 

con la contundencia de un 
golpe bajo, es el preámbulo 
y una noticia final sobre 
“Aclaración también en 
TVE ”. Aquí se hacen afirma
ciones que, desgraciada pero 
sinceramente, mi periódico no 
puede tolerar en nombre de 
la verdad.

Si “El Adelantado”, oor 
evidentes razones de vincula
ción de don Carlos Herranz, 
ingeniero del Patrimonio Na
cional que no contento con 

( ser parte ha querido ser tam
bién juez, juzgó prudente no 
hacerse eco de la noticia so
bre el sacrificio de los gamos 
de Riofrío, debería haber se
guido en la línea de la mis
ma prudencia informativa, 
que es, al mismo tiempo, 
gesto de elegancia colegial. 
Pero no ha sido así. Y lo 
peor es que la presunta pre- 
S;ón del señor Herranz sobre 
el Consejo de Redacción de 
tu periódico han hecho que 
interviniérais tarde y mal. 
Tarde porque ya lltva varios 
días el tema en la cresta de la 
polémica nacional, y mal 

í porque en los párrafos citados 
i se hacen afirmaciones gratui- 
j tas que revelan, además de 

un trato veladamente descon-

no se reconozca que en Rio- 
frío ha habido matanza —co
mo suena— de gamos: matan
za inhumana, impropia de 
una sociedad moderna y ci
vilizada. Si para que no se 
cometan estos actos de “pri
mitivismo ” el Patrimonio Na
cional tiene que adquirir fu
siles telescópicos y una par- 
tidai de inyecciones de narcó
tico, que lo haga. Ya va sien 
do hora de que sepamos ha
cer ías cosas comq Dios 
manda.

Y, finalmente, el señor He. 
rranz os ha debido presionar, 
con la fuerza que da ser con
sejero delegado de vuestro pe- 

NOTA DE LA

riódicc, para que publiquéis 
la información según la cual 
en el programa “Redacción 
de noche ”, dé la Segunda 
Cadena TVE “la realidad del 
asunto quedó así plenamente 
aclarada también para 1 o s 
telespectadores ”. Y esto es 
igualmente incierto. ¡Cómo 
puede quedar aclarada una 
cuestión cuando sólo compa
recen dós invitados de la 
parte interesada! La objetivi
dad puesta de relieve por la 
prensa provincial, regional y 
nacional —que se está hacien
do eco del tema— es la única 
que aclarará la cuestión.

Querido Antonio, haz ex
tensiva a tu redacción mi per
sonal consideración y estima, 
y perdona la molestia que te 
origine la publicación de esta 
carta.

Recibe un fuerte abrazo, 

PEDRO MUÑOZ GARCIA

nido per usado. En este ca
so, se ha elegido la perso
nalidad de Carlos Herranz 
Cano, por su condición de in
geniero del Patrimonio Nacio
nal, pero aprovechando su 
también condición de delega
do de la Junta de Adminis
tración de esta empresa pe
riodística.

Y esta es la maniobra.
Comprendemos la necesi

dad de difusión que tiene 
“Diario de Castillan y, por 
una Ivez, nos prestamos a 
ayudarle en esa tarea desde 
estas páginas. Pero no nos 
agrada que dicha difusión se 
busque con el rechazable pro
cedimiento de dejar en el ai
re la sospecha de que EL 
ADELANTADO DE SEGO-
VIA se somete a presiones, 
sospecha que
temeraria y, 
dada.

en este caso es 
además, infun-

REDACCION A nadie se le oculta la fa-

La misma Dirección Gene
ral del Patrimonio Artístico y 
Cultural ha resuelto autorizar 
a realización de excavaciones 

. ^“^ológicas en el lugar de
n ominado “La Martina'’ 

bajo la dirección de 
en Alonso Zamora Canella- 

. a’ caducando dicho permiso 
J 31 de diciembre de 1977, 
Riendo comunicar la fecha 

cem enzo y terminación de 
°s t¡abajos, redactar informe 

. e resultado de los mismos 
la memoria corres- 

P^nuiente, debiendo depositar 
. °do el material quc se en- 

p“^tre er* 13 excavación, cu 
* Museo Arqueológico de Se- 

8avra, sÍq perjuicio del u'te- 
Jer ^estino que pueda disponerse.

siderado hacia los medios de 
información colegas, una acti. 
ted informativa canija y ten- 

■ cenciosa cara a vuestros pro
pios lectores.

En el preámbulo aludido, 
se habla de “una especie de 
“masacre ” o matanza de ga
mos a palos ”, como si “El 
Adelantadó ” lo pusiera en 
duda. Pues bien, nos reafir
mamos en lo dicho: en Rio- 
frío ha habido matanza de ga. 
mos a palos, y don Femando 
Fuertes lo confirma en su es
crito. Y queremos añadir algo 
már: este periódico seguirá 
calificando d.» intolerab’e ma
tanza el procedimiento aun
que sean tan sólo dos los ga
mos sacrificados.

Se dice, más adelante, en 
“El Adelantado ”, que “dado 
lo erróneo de dichas infor-

Incide esta carta en un 
asunto que parece despertar 
una desmedida atención en 
“Diario de Castilla ”. E! asun
to de los gamos de Riofrío. 
Aprecia dicho diario en nos
otros un tratamiento de la no
ticia distinto del que él ha 
utilizado, y le agradecemos 
la atención de que, en medio 
de sus graves ocupaciones, en
cuentre tiempo para aconse
jarnos en materia de valo
ración de la actualidad.

Sucede que EL ADELAN
TADO DE SEGOVIA no ca
yó en U cuenta, en un prin
cipio, de que la simple rutina 
de lo. ocurrido en el Parque 
de Ricírío fuese una noticia 
de escándalo. Nuestro co'.ega, 
por el contrario, sí que en
contró oportuno airear y des. 
cíibr la t tulada masacre. EL 
ADELANTADO, • creada la 
sensación por esas informa
ciones, acogió la caita acla
ratoria que el gerente del Pa
trimonio Nacional le envió, 
con ruego de publicación, co
mo a otros medios-, recogien
do también la información da
da en RTVE.

Esto último y la introduc
ción que poníamos a dicha 
carta ha suscitado una reac
ción de “Diario dz Castilla ” 
que toda-vía nos parece ser

prendente y desproporcio
nada.

m liar relación que une a Car
los Herranz Cano con EL 
ADELANTADO DE SEGO- 
VIA, que es muy distinta de 
lo que se conoce con el odio-

Matenales de construcción

SANTA 
^7 TERESA

’ S- Gabriel, 84. Tel. 411450

maciones... ” (Las publicadas 
por “Diario de Castilla ” v 
otros medies nacionales). X 
nuestro juicio no hay tanto 

i erróneo,. sino mucha verdad, 
i como vosotros, en el fondo, 
, sabéis. En todo caso se nos 
i puede reprochar algún defec. 
I to de apreciación por exceso o 
i por defecto. Por último, por 
| lo que al preámbulo se refiere, 
i se subraya: “.. el asunto que- 
1 da debidamente clarificado ”.

Pata nosotros, el asunto no 
estará clarificado hasta que

Seria curioso investigar la 
causa del repentino interés 
de ese medio de opinión por 
ej bienestar de los gamos. 
Que, para un espíritu avisa
do, no puede ser otra que 
dar a esa noticia ei trato que 
prefiere “Diario de Castilla 
consistente en la búsqueda a 
todo trance de un tono polé
mico con preferibles impli
caciones personales, y tinte 
demagógico; notas todas ellas 
cel periodismo llamado ama
rillo, moda que, desgraciada
mente, aqueja desde hace po
co tiempo a ciertas informa
ciones de otros medios de Se
govia; moda que EL ADE
LANTADO no seguirá en 
ningún caso, pero que, en lo 
que a él respecta, no está 
dispuesto a consentir.

Consiste la operación en se. 
leccionar■ las noticias no pre
cisamente por su real impor
tancia, sino por -4 matiz es
candaloso que puedan conte
ner,. incluyendo el ataque, di- 
^ct0 o más frecuentemente 
dirigiendo cábelas o sospe
chas hacia personas determi- . 
nadas,- dejando todo en un

so nomibre de presión. Este 
diario no admite presiones, 
y su larga ejecutoria de 

[o atesljglia_anos,

En

75
asi

tal
evcca, y 
tema de 
inoficioso

caso, y ya que 
no por nosotros, 
la presión, no

se 
el
es

recordar que “Dia
rio de Castilla ” cuenta entre
sus fundádores y Consejo de 
Administración con conocidas 
personalidades que se desta
can por sus claros intereses dd 
premoción económ*ca, social 
o políLca. Ello es respetable, 
pero permite efectuar un ba
lance de inf.uencias y, acaso, 
una lectura más entretenida 
de sus páginas.

Somos opuestos a convertir 
la lectura de nuestros- diarios 
en una competición de repro
ches. Pero hoy nos vemos 
obligados a dejar las cosas en 
su sitio, antes que estos tris- 
tts manejos se vuelvan, cró- 
niccs.

Y sirva esta nota como 
contestación a la carta del di
rector de “Diario de Casti
lla ”, al que manifestamos las 
mismas muestras de conside-

nivel- de -presunción y dentro ración y entrañable amistad 
ndc un estilo periodístico- ma- « que "él nos hace.

Carta de don Carlos Herranz Cano a don Pedro
Muñoz García, director de «Diario de Castilla»

Estimado amigo:
El Consejo de Redacción ha decidido contestar tu carta- . _____ ____  al director, por consi

derar que afecta fundamentalmente a su ética personal. Yo no puedo, ni quiero, 
hacer más que suscribir su escrito. Lamento que te hayas dejado envolver en es
ta pobre operación, porque no puedo creer que tú, recién llegado a Segovia, tengas 
ningún motivo de animosidad contra mi.

Recibe mis atentos saludos.
Carlos Herranz Cano

¿Quiere vender? Anúnciese en EL ADELANTADO
dientes 4 de marzo de 1977
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Teatro

Se celebrará en 
Segovia la fase de 
sector del Certamen 
Nacional Juvenil

Durante los próximos días 
12, 13, 14 y 15 de marzo se 
Vá a celebrar en nuestra ciu
dad la fase de sector del XIV 
Certamen (Nacional de Teatro 
Social, al cual concurrirán los 
grupos ganadores de la fiase 
provincial de las siguientes 
provincias castellanas: San
tander, Burgos, Segovia, Avi
la, Salamanca. Valladolid y 
Falencia.

Las representaciones ten- 
tirán lugar en él amplio salón 
de actos del I. N. B, «Andrés 
Laguna», en jomadas de ma
ñana y tarde, que oportuna
mente serán dadas a conocer 
por la Sección de Actividades 
Culturales de la Delegación 
Provincial de la Juventud.

Segovia estará representada 
ten el cei*tamen por el grupo 
de teatro del Club Parroquial 
«E; Carmen», el cual, en ver
sión adaptada, pondrá en es
cena «Jesucristo Superstar», 
de Tim Rice.

Segovia puede beneficiarse de la ayuda de seis mil millones 
de pesetas que el Gobierno concederá a las Diputaciones

Hacen falta doscientos millones para poner a punto 
el sanatorio psiquiátrico

Como ya anticipábamos 
ayer en una breve nota 
en nuestra “Ultima hora”, 
el presidente de la Dipu
tación, don Julio Nieves 
Borrego, había recibido a 
los informadores para dar
les cuenta de determina
dos asuntos.

En primer lugar se refi
rió a la puesta en marcha 
de la Mancomunidad de 
Diputaciones de Régimen 
Común, en cuya últúna re
unión —dijo— se determi
naron las competencias 
que se van a fijar. La pri
mera es establecer un es
tado general de cuál es el 
nivel de asistencia hospi
talaria en instituciones de 
las Diputaciones Provin
ciales, con el fin de hacer 
un concierto general con 
la Seguridad Social. “El 
problema es^á en que en

El señor Nieves Borrego 
informó ampliamente sobre 
las actividades de la Manco
munidad de Diputaciones.

(Foto Aurelio M.)

raciones provinciales liquidaban sus presupuestos con 
déficit. Por lo que se refiere en concreto a Segovia, el 
préstamo será de once millones.

6.000 MILLONES MAS
Dijo también que se había solicitado del Ministerio 

de Hacienda la concesión de seis mil de los cincuenta 
mil millones que se invertirán en el sector público; es
tos seis mil millones se distribuirán teniendo en cuen
ta los distintos niveles de renta de cada provincia, para 
buscar la solidaridad entre las de mayor desarrollo y 
las que se encuentran en plano inferior. En concreto, 
dijo el señor Nieves Borrego, la cantidad que le corres
pondiese a Segovia se invertiría en obras municipales.
VISITA POLITICA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Finalmente, el señor Nieves Borrego aludió a su re
ciente visita al presidente del Gobierno, de la que ya 
informó nuestro periódico. Fue acompañado de don Ra
fael Calvo Ortega, segoviano, catedrático de Derecho 
Financiero. “La visita ha sido por motivos políticos, por 
lo que no puedo darles más información sobre ella; pe
ro se trató de una entrevista muy fructífera”.

Amas de Casa

Prórroga del plazo de 
renovación de matrícula 

de los cotos de caza

Jefatura P. del leona.— 
Se pone *en conocimiento de 
los titulares de cotos de caza 
ubicados en esta provincia día 
Segovia que, a fin de dar 
cumplimiento á lo dispuesto 
en el apartado g/del artículo 
101 del anexo del real decreto 
3250/1976, de 30 de diciem
bre, y en tanto no se publique 
orden del Ministerio de la Go
bernación al respecto, queda 
prorrogado el plazo de reno
vación de matrícula, que fina- 
fizaba el día 31 de marzo, 
hasta nuevo aviso.

Aquellos que lo hayan reno
vado, quedan pendientes de 
la liquidación complementa
ria, con arreglo a las nuevas 
normas aplicables a este res
pecto, y que les será comu
nicada en su día.

Reunión de la Cofradía 

de la Santa Esclavitud

La directiva de la Santa 
Esclavitud (Santo Cristo de 
los Gascones de la parroquia 
de El Salvador), comunica a 
todos los cofrades y simpati
zantes que el domingo, día 6, 
a la una de la tarde, se cele
brará junta general en la mis. 
ma iglesia de El Salvador, 
rogando la asistencia a todos 
los cofrades.

distintas provincias la Seguridad Social paga unas can
tidades mucho más pequeñas de las que a ella le cues
ta la cama, al utilizar los servicios de las Diputaciones; 
ello crea el problema de que a muchas Diputaciones les 
cuesta más la cama que lo que les abona la Seguridad 
Social. Esta situación se produce por falta de unidad, 
pues una Diputación Provincial contratando directa
mente con la Seguridad Social no es nadie, pero entre 
todas las Diputaciones, con 30.000 ó 50.000 camas, ya 
se puede negociar de otra manera. La solución, pues, es 
hacer una ficha general de la forma que están todos 
los centros, vér cuál es el estado general de las instala
ciones hospitalarias y buscar una fórmula de concierto 
general con la Seguridad Social.” . 

LA ASISTENCIA PSIQUIATRICA, FUERA 
DE LA SEGURIDAD SOCIAL

¡ Se refirió después el señor Nieves Borrego a otros 
i puntos de interés fijados por la Mancomunidad, cual es 
i el de la asistencia psiquiátrica, que está excluida de la 
| Seguridad Social.
! A las Diputaciones provinciales les cuesta esta 
i atención una cantidad muy grande de dinero y resulta 
i casi imposible atenderlas, cuando incluso a la vez este 
i servicio no está a la altura de los niveles deseables.
j En un estudio hecho por el señor Nieves Borrego 
parece que el sanatorio psiquiátrico de Segovia, para 
estar a un perfecto nivel de atenciones médicas, cos
taría alrededor de 200 millones de pesetas, siendo el 
presupuesto total de la Diputación de 240 millones de

1 pesetas. “Entonces —dijo— hay que llegar a una forma 
1 de contratación con la Seguridad Social igual'a la de 

los hospitales generales, haciéndose necesaria también 
una llamada al Ministerio de Trabajo, ya que la asis
tencia psiquiátrica es una asistencia como las demás, 
siendo también la más cara”.

Telegrama al minislro de Informa
ción para que promocione

la venta de patatas
Entrega al gobernador civil de las conclu

siones de la reunión regional sobre el consumo
La Asociación Provincial 

de Aínas de Casa de Sego
via ha enviado al ministro de 
Información y Turismo el si
guiente telegrama:

“Asociación de Amas de 
Casa y Consumidores de Se
govia ruega a V. E. inicie 
campaña publicitaria a nivel 
nacional sobre consumo de 
patatas que alivie problema 
productores y ayude campa
ñas locales.— Julia Ceballos- 
Escalera, presidenta

ELIMINACION DE RESIDUOS
Posteriormente el señor Nieves Borrego aludió al 

propósito de la Mancomunidad de estudiar la elimina
ción de los residuales, un tema que preocupa a toda 
España y que hay que abordar con criterio general. Di
jo que en este momento se está elaborando un proyecto 
de ley que establezca la forma de financiación de la 
eliminación de los residuos, viéndose también cuál de
be ser la oportación de las Diputaciones. “Si es necesa
rio, la Mancomunidad establecerá una especie de cré
dito global para repartirlo interprovincialmente”.

IMPORTANTE CREDITO
Se refirió más adelante el señor Nieves Borrego a la 

consecución por parte de la Mancomunidad de un cré
dito de 2.119 millones de pesetas, del Banco de Crédito 
Local, para cubrir las diferencias que existían en el 
impuesto del tráfico de empresas, por lo que las corpo

■ REUNION REGIONAL 
DEL CONSUMO

í
| Por otra parte, la Asocia

ción ha entregado al gober- 
. nador civil de Segovia las 

conclusiones de la I Reunión 
Regional para Asunto de Con

; sumo, celebrada en Falencia, 
en la que Segovia ha estado 
representada por dos miem
bros de la Asociación.

I Las conclusiones dicen lo 
siguiente:

—Interesamos la pronta 
puesta en marcha de! Conse
jo de Consumidores, depen
diente de la Presidencia del
Gobierno.

—Solicitamos la incorpora
ción de las Asociaciones de 
Amas de Casa y Consumido
res a las Comisiones de Tra
bajo de las Juntas Provincia
les de Precios.

—Recabamos información

más completa para el consu
midor:

a) Intercambio de infor
mación entre las provincias de 
la región.

b) Solicitar a nivel pro
vincial de los organismos ofi
ciales relacionados con el con
sumo informen a las Asocia
ciones de Amas de Casa y 
Consumidores de las varian
tes que se produzcan en ma
teria dé consumo.

—Solicitar del Laboratorio 
de Análisis del Ministerio * 
Comercio —Dirección Gene
ral de Consumidores— que 
comunique a las Asociacionát 
de Amas de Casa y Consumi
dores el resultado de los aná
lisis verificados mensualmente 
por el citado organismo, in
dicando producto analizado, 
fabricante y marca.

—En relación con el Códt* 
go Alimentario, pedimos ma
yor claridad al consignar la 
fecha de envasado y caduci
dad de los productos alimen
ticios. Solicitamos que figut* 
en números el día, mej Y 
año. Nos preocupa de fortt^ 
especial los producios de ali* 
mentación infantil.

—Preocupados por el agU* 
do problema de los producto
res de patatas de la región, 
nos permitimos sugerir, a n’* 
vel oficial, la organización de 
una adecuadla campaña ff1 
prensa, radio y televisión efl 
orden a aumentar el consumé 
nacional de dicho producto-
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PESE A QUE HAY MAS PROPIETARIOS Otra cooperativa con problemas

Se obliga a la cooperativa ((San Frutos» a que abandone 
lodos los locales de la central de San Francisco

El presidente de la entidad visitará al juez con el fin

Si «Coprovale» no soluciona sus 
t "$ financieros tendrá 

un difícil futuro
de aclarar los términos de la sentencia de desahucio

A última hora de la tarde 
de ayer se personó en los loca. 

" les de la Cooperativa de Con. 
sumo «San Frutos» el repre
sentante legal de las Cámaras 
de la Propiedad Urbana y de 
Comercio e Industria, con la 
finalidad de ver si se habían, 
cumplido las condiciones d¡e 
desalojo de la central de la 
calle de San Francisco, y dar 
contestación, por otra parte, 
sobre la consulta hecha por la 
junta rectora de la coopera
tiva de quedarse instalada ,en 
los locales del número 30; la 
contestación fue denegatoria. 
Sin embargo, los miembros 
de la cooperativa han creído 
oportuno seguir ocupando di
chos locales, donde ayer ha
bían trasladado sus existen- 
tena" as.

Puestos al habla nuestra 
Reacción con el presidente, 
éste nos ha comunicado sus
razonamientos acerca del por 
qué no quieren abandonar to
da la finca. Su versión es la

SUC®505 
en la - 

capital y provincia
Herido grave al । 

colisionar su «moto» i
con un turismo

Según información recibida 
de la Policía Municipal, ayer, 
a las 23,30 horas, ocurrió un 
accidente de circulación en el 
<ruce de la carretera de La 
franja con la colonia “Pas
cual Marín ”, en las proximi- 
ddaes de la Institución Sin- ' 
uical “Angel del Mcázar

dicho punto entraron en ; 
co ision el turismo que con
duda don Antonio Rodríguez 
Rodríguez, vecino de Segó- 1

Y la motocicleta que 
guiaba don Miguel Benito ¡ 
anz, que precisamente des

cendía por la citada carre
tera.

. A consecuencia de la coli- • 
S1On’ el conductor de la mo
tocicleta resultó herido de su. 
013 gravedad, por lo que una 
Vcz atendido en la residlen- 

sanitaria de la Seguridad
Segovia fue trasla- 

««1^° a *a Ciudad Sanitaria
3 Paz en Madrid.
^1 conductor del turismo 

v .,Sufr*ó lesión alguna y los 
culos quedaron con da- 
de gran importancia.

Las mencancías se amontonan en el suelo del antiguo 
local en espera de ser trasladadas al que ahora ocupa 
la cooperativa, del que también pretenden desalojarla.

siguiente: «Nosotros recono
cemos a las cámaras como 
propietarios del inmueble de 
San Francisco, 32, y acepta, 
mos la sentencia que en su 
día se dictó. Pero nos opone, 
mos terminantemente a mar
chamos del número 30, pues
to que ese lugar no pertene
ce en modo alguno a las cá
maras, dado que el día en que 
se llevaron a efecto las subas., 
tas de dicho edificio, éstas se 
hicieron por separado, siendo 
adjudicada la finca del núme
ro 32 a las cámaras y la del 
número 30 a varios industria, 
los segovianos que son sus ac- 
rúales propietarios, con los 
cuales no tenemos planteada, 
ninguna papeleta de deshau- 
cio. Por tanto, los locales que 
hoy Ocupamos creo que lo es. 
tamos haciendo dentro de la 
legalidad, pese a que sigan 
empeñados en querernos lan
zar de los mismos. Cuestión 
ésta que, según nos anuncia
ron ayer, podía llevarse a ca
bo hoy mismo, con alquiler 
de camiones por parte de las 
cámaras para llevarse las mer
cancías a algún local que ellos 
tengan.

Es nuestra intención solici
tar una entrevista con el juez 
de Primera Instancia, hoy 
misjno, a fin de exponerle 
nuestra actual situación y, si 
es posible, una aclaración a 
los términos de la sentencia, 
ya que ésta señala que la coo. 
perativa habrá de marcharse 
de los locales que ocupa en 
San Francisco 32, y no de 
todo el inmueble, como de
sean los actuales dueños de 
ese local».

De otra parte podemos de
cir que esta mañana la coope-

(Foto Aurelio M.)

rativa ha abierto sus puertas 
de nuevo, teniendo la entrada 
por lugar distinto al de 
antes, pero, prácticamente, al 
lado. También podemos seña
lar que en el inmueble queda 
todavía un inquilino, el cual 
habita una de las viviendas 
que! ocupa el número 32.

Durante el día de ayer todos 
los trabajadores de la coope
rativa itrabajaron denodada-! 
mente, incluidas las mujeres, 
para efectuar el traslado de 
todos los enseres hacia los lo-
cales que ahora ocupan. bra a ésta.

I Encargado el proyecto para dolar de puestos I 
| escolares al polígono de «El Palo» | 
| Próxima subasta de las obras del Instituto Politécnico

Según nos informa la Dele
gación de E. y Ciencia, ade
más de la aparición en el 
«Boletín Oficial del Estado», 
del día 1 del presen-te mes, d¡e 
la orden ministerial por la 
que se- dispone el funciona
miento de la Escuela dé Artes 
Aplicadas v Oficios Artísticos 
de Segovia en la «Casa de los 
Picos», a punto de culminar 
sus obras de adaptación y res- 
¡tauración, de lo que ya infor. 
mamos, cabe destacar la inmi
nente aparición en el «B. O. 

! del Estado» de la subasta de 
contratación de la construc. 
ción del centro de formación 
.profesional (Instituto Politéc
nico), de 840 puestos escola
res, una vez superadas todas 
las dificultades (francamente 
excesivas).

Como en su moanento se informó, la Cooperativa de
Productores de Vacuno de Leche «Coprovale» viene 
arrastrando desde hace tiempo una difícil situación fi- 
nanoiera, que, según nuestros informes, parece que se 
agrava por momentos.

Asi se deduce de los resultados de la asamblea que 
han celebrado en nuestra ciudad unos ciento cincuenta 
de los quinientos socios de la cooperativa.

En el transcurso de la misma, la junta rectora an.be- 
jior —¡a nueva aún no ha tomado posesión de sus car
gos— presentó un detallado informe sobre la marcha 
económica de la entidad, que no parece nada esperan- 
zadora, en el que destaca la relación de créditos pen
dientes de La cooperativa.

Después, el nuevo presidente de la junta rectora (in
sistimos en que aún no se ha posesionado del cargo)' 
trazó un programa de actuación económica para inten
tar potenciar la cooperativa, evitando" que persista por 
más tiempo el marasmo económico en que ahora se halla 
sumida. . -

La propuesta del presidente era que la totalidad le 
los socios se hagan cargo de las pólizas suscritas y tos 
créditos pendientes, que ahora aparecen avalados única
mente por la. junta rectora anterior.

La propuesta fue sometida a consideración de La 
¡asamblea en votación a miaño alzada, pero como el restii- 
tado no fue clarificador se ha dado un plazo de ocho! 
días para resolver en definitiva.

Según se dijo en La asamblea, los problemas econó
micos de «Coprovale» derivan en gran parte de los dé
bitos contraído con ella por parte de la cooperativa 
«Avilacta», de Avila, por los suministros de leche que 
han sido servidos. Se han agotado todas las vías amisto
sas para que «Avilacta» abone las cantidades adecúa das 
durante todo el mes de septiembre del pasado año y 22 
días de octubre; cantidades a Las que hay que sumar 
unos veintitrés millones de pesetas desembolsados por 
«Coprovale» para cumplir los gastos de suministro «m 
la cooperativa abulense durante los meses de septiembre 
de 1975 a igual mes de 1976.

La asamblea terminó facultando a la junta rectora, 
para que encargue a la asesoría jurídica de la coopera
tiva para que se dicte el procesamiento judicial necesario 
contra «Avilacta», aunque ello ponga en peligro de quie

Asimismo, la gestión enca
minada a la reconversión del 
nuevo centro de E. G. B. pa
ra 640 plazas en la capital en 
ampliación del colegio «San 
José Obrero», para atender la 
giave y urgente demanda es
colar del barrio de «El Palo», 
s? ha convertido ya en un he
cho aceptado por la Direc
ción General de Inversiones, 
quedando como último trámi. 
te el encargo del proyecto por 
La Junta de Construcciones, al 
objeto de iniciar rápidamente 
las obras de construcción.

Por último la gestión enca
minada a la construcción del 
colegio de «Santa Eulalia» so. 
bre el solar del antiguo edifi
cio 'derruido, ha dado un pa
so firme y seguro, al haber 

obtenido de la correspond an
te Dirección General el apjyo 
inmediato para su inclusónj 
en la programación de urgen
cia dentro del' presente cu'-o.
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I
Los resineros conceden un plazo hasta j 
el día 7 para la resolución de sus problemas I
De no ocurrir así llevarían a cabo una manifestación de protesta j 

y comenzarían a trabajar los montes i
Declinarían todas las responsabilidades en los alcaldes, z 

empresarios y organismos afectados »

Como ya informamos, el presidente del Consejo Pro- 
viñeial de Trabajadores, don Rafael Bernardo Santos, 
convocó ayer una reunión en la Casa Sindical, a la que 
asistieron 30 representantes del millar de resineros de 
la provincia.

La reunión —según dijimos también— se desarrolló 
en un ambiente tenso y duro porque los resineros, una 
yez más, yen cómo pasa la fecha del primero de marzo 
y la subasta de los montes públicos sigue sin celebrar
se, ceando antes de esta fecha debía conocerse ya el 
adjudicatario.

La asamblea conoció de las reuniones celebradas 
hasta ahora en la Diputación Provincial y por el Con
sejo de Empresarios, las que, a su juicio, han tenido un 
matiz predominantemente económico, lamentando que 
las notas facilitadas a los medios informativos no se 
ajusten a la realidad, ya que su problema -—el derecho 
al trabajo y a la Seguridad Social— seguía sin resol
verse el di a 3 de marzo.

El dinero antes que 
el elemento humano
Estiman que hasta ahora en el problema de la re

sina se está marginando el elemento hombre y dando 
primacía al elemento dinero, tónica —dicen— que fue 
la reinante en la sesión celebrada el día 26 de febrero 
en la Diputación Provincial por cuatro alcaldes, repre
sentantes de empresarios y Administración, preocupán
doles más los precios de las subastas que el problema 
social y humano del millar de familias de resineros.

En estes momentos —3 de marzo— los resineros se 
encuentran en baja en la Seguridad Social, con el gra
ve riesgo que supone una posible incapacidad o el dar 
motivo a una prestación permanente de jubilación o 
accidente de trabajo.

DESATENDIDOS DEL SECTOR ECONO^CO

Opinaron los reunidos que si los alcaldes de los 
ayuntamientos de la provincia —-propietarios de montes 
públicos— y empresarios hubieran tenido una autén
tica preocupación social, hubiesen comenzado por cons
tituirse provisionalmente en empresarios de cuantos 
resineros trabajan en sus respectivos montes, sin per
juicio de repercutir después sus obligaciones sociales 
en-los industriales adjudicatarios, como en años ante
riores hizo ICONA. ; •

ICONA SE DESENTIENDE

Dijeren también que ICONA debió haber promovido 
das subastas de montes públicos con la suficiente ante
rioridad para evitar que haya pasado todo el mes de 
febrero sin celebrarse una sola subasta, pues la prime
ra anunciada está para el día 10 del actual. Por otro 
dado, ICONA, ai igual que lo hizo los pasado años, de
bió también en esta campaña asumir la responsabili
dad empresaltial colectiva de Jos montes públicos, sa
biendo además de su cierta y segura repercusión en los 
fu toros adjudicatarios.

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

OTRAS RESPONSABILIDADES -

También hacen responsables de este abandono en la 
Seguridad Social a la Agrupación Sindical Provincial 
de Empresarios Resineros, a quienes consideran con 
obligación social y legal suficiente para constituirse 
provisionalmente en empresa, hasta la adjudicación o 
puesta en explotación dejos respectivos montes, máxi
me cuando el alta en la Seguridad Social con fecha 1." 
de marzo de los resineros no engendra obligación de 
pago hasta el 30 de abril.

ENTREVISTA CON EL GOBERNADOR CIVIL

Los reunidos, tras un amplio cambio de impresiones, 
interesaren una audiencia del gobernador civil, siendo 
accmpañadcs a la misma por el delegado sindical pro
vincial, haciendo entrega a aquél de un escrito que 
contiene los acuerdos siguientes:

1. Protestar enérgicamente por el retraso con que 
ICONA ha convocado las subastas durante la presente 
campaña.

2. Que se les reconozca el derecho a la totalidad de 
prestaciones de la Seguridad Social desde el día l.° de 
marzo, ya que los resineros de monte en modo alguno 
son responsables de la situación creada.

3. Que ICONA se haga cargo de la Seguridad Social 
de estos trabajadores desde el día l.° de marzo.

4. Que el día 4 de marzo se comience a trabajar en 
todos los montes de la provincia, haciendo responsa
bles a los piopietarios de montes de cualquier contin
gencia que pudiera ocurrir a los trabajadores.

5. Que, en todo caso, a partir del día l.° de marzo 
se les conceda el Seguro de Desempleo, ya que según pa
labras del director general de la Seguridad Social a una 
comisión de la Agrupación Nacional de Resinas-Monte, 
consideran factible y legal el que tengan derecho a la 
prestación de desempleo.

Según el comunicado que se nos remite, el goberna
dor escuchó las razones de los resineros y prometió rea
lizar cuantas gestiones sean precisas para la pronta so
lución del problema.

A primeras horas de la tarde continuó la reunión en 
la Casa Sindical, informando al presidente del Consejo 
de Trabajadores, señor Bernardo Santos, que el goberna
dor civil había convocado una reunión con diferentes re
presentantes y organismos de la Administración impli
cados en el problema, y de los trabajadores, para tratar 
de encontrar soluciones.

PLAZO HASTA EL DIA 7

Los representantes de los trabajadores resineros acor
daron conceder un plazo hasta el próximo día 7 para la 
resolución de este problema, pues de no ocurrir así lleva
rían a cabo una manifetación de protesta en la capital 
y comenzarían a trabajar los montes, declinando toda la 
responsabilidad en los alcaldes, empresarios y organis
mos afectados.

Los resineros han confeccionado un documento de 
nueve folios donde se recoge la situación de desamparo 
y abandono del trabajador resinero, para quien, según 
ellos, no se cumplen ni la ordenanza laboral ni la Ley de 
Relaciones Laborales.

Finalmente acordaron constituir por un grupo redu
cido una comisión permanente de gestión.

A las 9 de la noche se trasladó al Gobierno Civil el 
presidente del Consejo de Trabajadores, donde se cele
braba otra reunión presidida por la primera autoridad 
de la provincia, en la que ICONA se comprometió a re
solver el problema de los resineros de montes públicos 
y gestionar el de los privados.

Don Rafael Bernaido, a las 23 horas, se reunió con 
la comisión gestora permanente y al darles cuenta de la 
solución favorable, vieron con satisfacción el interés 
demostrado por el gobernador civil.

La DCC entrega al Ayun

tamiento su petición de 

que se erradiquen las 

industrias peligrosas

Esta mañana ha sido entre
gado en el Ayuntamiento el 
texto del acuerdo adoptado 
par U reciente asamblea de 
la D. C. C., sección de Se- 
govta, paia que se erradiquen 
del casco urbano de la ciu
dad las industrias peligrosas, 
en cumplimiento de la legisla
ción vigente, y para que $£ 
extremen las medidas de se
guridad para evitar acciden
tes como el que recientemen
te ha causado la muerte de 
dos trabajadores segovianos.

Cursillo de pedagogía 

familiar para 

matrimonios

A lo largo de esta semana, 
organizado por ia Asociación 
de Padres de Alumnos «del co
legio «Calvo Sotelo», die nues
tra capital, se está celebraindo 
en dicho centro un cursillo de 
pedagogía familiar, al qu? 
asisten varios matrimonios ve
cinos de La Albuera y miem- 

1 bros de la precitada asocia- 
¡ ción. ' •

Las charlas se imparten por 
, matrimonios y un sacerdote 
, del Movimiento Familiar Cris- 
1 tiano, concluyéndose todos los 
1 días con animados e intere

santes coloquios.

Corte en el suministro 
de energía eléctrica
Pata efectuar trabajos en 

sus instalaciones de alta ten
sión Unión Eléctica, S. A., 
cortará el suministro de ener
gía eléctrica a las localidades 
siguientes, el próximo domin
go, día 6.

De las 8,30 a las 12,30 al 
pueblo de La Lastrilla.

De las 9 a las 13 horas al 
pueblo de Mozoncillo.

.. »
Para efectuar trabajos en 

sus instalaciones de A. T. 
Unión Eléctrica, S. A-, cor
tará el suministro de energía 

' eléctrica el próximo domingo, 
i día 6 de los corrientes, a los 

siguientes centros de transfor
mación; desde las 9 a las 12 
de la mañana.

Perogordo, Abadejos, To- 
■ rredondo, VaJverde, Zorro- 
í clin, señor De Andrés, Hor- 
: cajo, Sangar, Viveros, Teca, 
Zamarramala, Qaudio de la 
Fuente, Alvarez, y señor Es
cribano.

Segó vi a, 4 de marzo de 
1977.
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NAVALMANZANO

Bodas de oro del sacristán 
de la parroquia

Clausura de un curso de promoción de la mujer rural

CHAÑE. (De nuestro corresponsal, C. A.).—Hoy, 4 de 
marzo, Teodoro Bermejo Llórente celebra las bodas de 
oro de sacristán y ayudante de la iglesia de Chañe.

Hablo con él y le hago unas preguntas:
—¿A qué edad comenzó a ser sacristán de la parro

quia de Chañe? *
—A los 24 años. Dejé de servir a un amo agricultor, 

aprendí música y me hice sacristán; lo hice y lo hago 
más que nada porque me gusta, por vocación.

—¿A cuántos sacerdotes ha ayudado en estos cin
cuenta años?

—Estuve con don Isidoro Hernangómez 16 años; con 
don Ciro Muñoz, 24; con don Eustaquio Muñoz, tres, y 
con don Clemente Arranz, el actual, siete años.

—¿Dónde aprendió música? Pues usted toca el ór
gano... ■ -

—En 
tocar el 
nista de 
gano de

Cuéllar aprendí solfeo y en Segovia aprendí a 
órgano con don Emilio Badillo, segundo orga- 
la catedral. En la parroquia he tocado un ór- 
trompetas, luego, al desaparecer, toqué un ar-

1

monto de mi propiedad, y ahora un órgano electrónico 
con dos teclados que ha comprado la parroquia hace 
un poco de tiempo. .

—¿Qué ha visto cambiar en la parroquia?
—En el templo he visto muchas modificaciones: Se 

hizo una reparación de la iglesia que costó casi dos mi
llones de pesetas, se pusieron bancos en toda la iglesia, 
desapareció el órgano de trompetas y se compró uno 
electrónico con dos teclados, se arregló una dependencia 
de la iglesia para reuniones y catequesis, se instalaron 
altavoces, se arreglaron las campanas y hace un año 
hemos estrenado la calefacción de aire caliente que se 
enciende con mando a distancia desde la sacristía. Ade
más, las costumbres han cambiado: desaparecieron 
muchas cofradías, desapareció el latín y ya no se cele
bra la vicaria de sacerdotes y sacristanes.

—¿Cuánto empezó ganando hace 50 años?
—Ganaba 48 pesetas al mes y la cuarta parte de los 

responsos de céntimos o de perras, que se me pagaban 
a peso para no tener que contar tantos céntimos o pe
rras. La misa cantada costaba tres pesetas y la rezada 

- dos. Hoy cuesta 25 veces más.
—¿A cuántos ha cantado el entierro y a cuántos 

bautizos ha asistido?
—Sobrepasan los 500 entierros y he asistido a más 

de 1.000 bautizos, a los que siempre nos invitan a to
mar algo después de la ceremonia del bautismo.

Asi es Teodoro Bermejo, casado y con tres hijos, que 
vio morir y nacer casi un pueblo entero; puntualísimo 
en su obligación, contento de celebrar sus bodas de oro, 
muy conocido en todos los pueblos de la comarca, don
de en multitud de ocasiones ha prestado sus servicios y 
asi es muy apreciado por todos.

NAVALMANZANO.— En 
la tardó de ayer fue clausura
do en esta1 localidad el curso 
de promoción de la mujer que 
ha venido impartiendo desde- 
tiempo atrás Sección Femeni
na. Presidió la cluasura el go
bernador civil, al que acom
pañaban el delegado de Tra
bajo, delegada de Sección 
Femenina y. el gerente del 
SEAF-PPO. Todos ellos fue
ron recibidos por las autori
dades locales, cursillistas y 
vecindario en general, que les 
dispensaron una cálida acoi 
gida.

Tras un cambio de impre
siones del gobernador civil 
con las autoridades locales, em 
el cine «El Gallo» tuvo lugar 
la clausura, en la que tras 
darse lectura a la memoria de- 
las actividades desarrolla das, 
se entregó los diplomas acre
ditativos a las cursillistas, 
pronunciando unas palabras 
las autoridades. Finalmente 
se visitó la exposición de las 
labores realizadas por las 
alumnas.

(Foto Antonio)

- ■

Religioso Marista, director que fue del Colegio Nuestra Señora 
de la Fuencisla

QUE FALLECIO EN BURGOS EL DLA 6 DE MARZO DE 1975

Habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición de Su Santidad

SEGUNDO ANIVERSARIO 
DEL HERMANO 

LUIS ALVAREZ ROBLES

D. E. P.
LA COMUNIDAD DE LOS HERMANOS MARISTAS, LA ASOCIACION DE 

LOS ANTIGUOS ALUMNOS Y LA ASOCIACION DE PADRES DE ALUMNOS 
d e l  c o l e g io .

Ruegan una oración por su eterno descanso e invitan a la 
misa de aniversario que se celebrará en la iglesia parroquial 
de San Millán, de esta capital, el sábado día 5, a las siete de la 
tarde.

Plan de investigaciones en la pro
vincia para conocer los recursos 

de aguas subterráneas
En estos días técnicos del Instituto Geológico y 

Minero de España, organismo que depende de la 
Dirección General de Minas e Industrias de la 
Construcción del Ministerio de Industria, se han 
trasladado a Segovia para establecer el plan de ac
ción para «el estudio de los recursos de aguas sub
terráneas de nuestra provincia. . ■

El citado organismo tiene encomendado entre 
otras fuñe loses la evaluación de los recursos hidri- 
eos subterráneos del pais;_y a este efecto ha rea
lizado diversos planes de investigación que se han 
traducido, en colaboración con IRYDA, en la pues
ta. en regadío de diversas zonas en las cuencas del 
Júcar, Segura Sur, Guadalquivir, Guadiana y par
te del Duero, así como la solución de varios pro
blemas de abastecimiento de agua potable en di
versas ciudades españolas.

Dentro de este plan general el Instituto tiene 
en proyecto el estudio de las cuencas del Duero. 
Tajo, Norte y Ebro para el cuatrienio 1976/1979 con 
una inversión de 120 millones de pesetas en la 
cuenca del Duero.

Efectuados ya estudios previos se pretende lle
var a cabo de forma sistemática un plan de inves
tigación en la provincia de Segovia que permita 
conocer los recursos hídricos subterráneos de la 
provincia con el fin de conseguir un aprovecha
miento racional de los mismos, tanto desde el pun-, 
to de vista de regadíos como de abastecimientos a 
poblaciones o industrias.

En estrecha colaboración con IRYDA las inves
tigaciones que va a llevar a cabo el Instituto Geo
lógico y Minero de España permitirán que las ac
ciones en regadíos con aguas subterráneas se plan
teen con unas bases de conocimiento de los re
cursos reales de que se dispone en cada zona a fin 
de obtener la máxima rentabilidad en las inversio
nes evitando actuaciones con pocas posibilidades 
de éxito.

El principio de los trabajos se orientarán a de- 
tei minar las posibilidades reales de unas explota
ciones ya existentes de aguas subterráneas por las 1 
que se han interesado las autoridades locales de ' 
varias poblaciones.

También en forma inmediata se estudiará la 
subcuenca que cruza la provincia de noroeste a 
■sureste paralela a la cordillera. Finalmente se com
pletaría con el estudio del resto de la provincia.

El resultado de todos estos trabajos se traduci
rá en un completo estudio de los recursos hidri- < 
eos subterráneos que permitirán su explotación y ; 
aprovechamiento sobre unas bases técnicas ajus- ; 
tadas a la realidad y con ello potenciar las posibi- 
¡lidades de desarrollo global de la provincia de Se
govia.
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Terminó la «guerra de los tractores»
Entierro, sin incidentes, del 
agricultor muerto en Cuéllar
Tras una reunión celebrada a última hora de la tarde 

de ayer por una comisión de agricultores y los represen
tantes de la Cámara Oficial Sindical Agraria, cuya dimi
sión. fue solicitada, aquéllos decidieron retirar los trac
tores que desde la fecha anterior tenían estacionados en 
el tramo Boceguillas-Fresno de la Fuente, de la carrete
ra nacional de Madrid a Irán,

Así, pues, ayer por la noche la normalidad era abso
luta en las carreteras de la provincia. '

ENTIERRO DEL AGRICULTOR MUERTO

FUENTESAUCO DE FUENTIDUEÑA (Por teléfono, 
de nuestro corresponsal, TEODORO SANTIAGO GAR
CIA).—Los actos del entierro de don Laureano Pérez 
García, muerto en Cuéllar al ser alcanzado por un trac
tor de los que participaban en la manifestación de agri
cultores, tuvieron lugar ayer, a las seis de la tarde, con 
entera normalidad. ■

A primeras horas de la tarde comentaron a llegar ve
hículos 'de los pueblos colindantes, en tal cantidad que 
llenaron todas las calles y plazas de Fuentesaúco, por 
lo que dos autocares que desplazaban a otras personas 
tuvieron que quedar estacionados en las afueras.

Ofició en la ceremonia religiosa el párroco de Fuen
te: úco, don César Revilla, que, asimismo, pronunció la 
homilía.

El ataúd aparecía cubierto con cinco coronas de flo- 
aes dedicadas por la familia del difunto y el pueblo de 
Fuentesaúco, y los labradores de Membibre de la Hoz, 
Aldeasoña y Calabazas.

La iglesia estaba ocupada totalmente por el público, 
por lo que muchos de los asistentes tuvieron que perma
necer fuera de ella. Entre los asistentes vimos al dele
gado provincial de la Organización Sindical y dirigentes 
de la Cámara Oficial Sindical Agraria.

Puede calcularse en unas tres mil las personas que 
asistieron al sepelio, despidiéndose el duelo a las siete y 
media, comenzando inmediatamente, sin ningún inci
dente, como decíamos al principio, el abandono del pue- 
bác por quienes habían llegado de fuera para sumarse a 
esta jornada de pesar para Fuentesaúco.

Hablan las centrales sindicales de Segovia |

Luciano Rincón, de U. S. O.:, reforma
sindical no sirve; sólo la rupias viable»
«¿Cómo vamos a hablar de pacto social con(rible situación 

en que se encuentran los trabaí?»
«Las centrales sindicales deben intervenir en la administracktrimonio sindical»

Hasta esta sección, sobre las centrales sindicales que 
funcionan en Segovia actualmente, llegan hoy las res
puestas de Luciano Pablo Rincón Soler, secretario pro
vincial de Unión Sindical Obrera (U.S.O.)

Como ayer dijimos, sus dirigentes se han presenta
do en público a los medios informativos, y a fin de que 
el lector tenga un conocimiento aproximado de los fi
nes e ideario de esta central sindical, seguidamente 
transcribimos las respuestas dadas a nuestro cuestio
nario:

—¿Cómo nació U.S.O., desde cuándo están en Sego- 
vía, con qué grado de afiliación cuenta...?

—En Segovia se creó la Unión Sindical Obrera a raíz 
de unas conferencias de presentación de las distintas 
centrales, llevadas a cabo en la librería Machado y pro
movidas por el Movimiento Unitario de Trabajadores 
(M. U. T. S.).

Referente al tema de la afiliación, seguimos un ca
mino excelente, estando equiparados a las restantes 
centrales sindicales de Segovia.

UNA CENTRAL CONOCIDA

—La impresión general es que ustedes forman la 
central menos conocida. ¿Es cierto? De ser así, ¿a qué 
es debido?

—Puede ser que formemos la central menos conoci-

teniendo las distinta sindicales democráticas 
la posibilidad real d- >bre la administración y 
destino de este patr.

Vemos con claric, re los inmuebles de ca-
rácter burocrático 
provinciales, escuela

e oficinas comarcales, 
. las distintas centrales

sindicales tienen qu? cho a su utilización.
Siendo efectiva Lón judicial y asimismo 

el control democrát te de las centrales, se

SSsssssssssssss

“Nuestro ideario se basa en la defensa de la libertad
individual y asociación sindical’

' <

pasaría a reconocer propiedad del patrimo-
nio sindical a favor $ trabajadores en gene
ral, siendo en un fu^o un organismo autóno
mo formado por tra:

ORGANIZH (ABAJADORES

—Las empresas n a marchas forzadas;
¿qué están haciendo ito a nivel de su propia 
central como junto» déla C.O.S.?de la C.O.S.?

—Estamos prepa: iüiación masiva y los 
medios de instrucció: ¡formación y formación

Hechas para 
el hogar.

de estos nuevos afilii
—¿En qué termic el pacto social?
—¿Se puede hab social? ¿Con una tasa 

de inflación del vei: con 800.000 compañe
ros nuestros parados i sindical ni afiliación; 
sin derecho a la hi forma fiscal distributi

EL ABELMBO
DE SEGOVIA
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» Hoy hace 75 años decía: i 
LA INDUSTRIA DE VALSAIN

V Una numerosa representación de industriales । 
maderistas de Valsaín, provincia de Segovia, acom- .

'• pañada de nuestro amigo el señor Marqués de Ca- 1 
nada Honda, visitó ayer al intendente de Palacio, i

k señor Moreno, con objeto de exponerle la necesi- , 
ú' dad de que los pinares de Valsaín, pertenecientes 
r ; la Real Casa, se subasten mayor súmero de pinos, 1 
5 (orno ha venido sucediendo desde hace algunos i 
i años. . - ti

El señor Marqués de Canana Honda, conocedor í 
' de las razones que obligan a estos honrados indus- 1 

tríales a dar este paso, expuso al señor intendente i
i Ja verdadera situación, en extremo difícil, porque j 

atraviesan, siendo imposible que continúen ejer- J
' tiendo su industria de maderistas si no encuentran 1 
k el apoyo de la Casa Real.
í El señor intendente escuchó atentamente las ra- j 
z iones expuestas por nuestro amigo el diputado por ' 
s Segovia y convencido por ellas, ofreció comunicar 1 
k instrucciones al administrador del Real Patrimonio i 
L de San Ildefonso, para que sean atendidas las jus- j 
y tas reclamaciones de los maderistas de Valsaín, ” 
6 siendo como es, Ja Real Casa, amante de proteger 1 
( y fomentar el trabajo de los súbditos, proporcio- i 
í nándoles un bienestar. j

> BALNEARIO 1
7 En el Balneario segoviano se están realizando 1 
í importantes obras de reforma, con las cuales se i 
í propone nuestro estimado amigo el doctor Gila, co- j 
z ocar su establecimiento a la altura que exigen las
S . necesidades modernas.

“Dentro de nuestro esquema de acción concedemos la 
misma importancia al hombre que a la mujer 

trabajadora”

da si se refiere a la aparición de USO en los medios de 
difusión; pero no es así en los medios laborales, que es 
nuestro fin. .

—¿Cuáles son los puntos básicos de su ideario en de
fensa de los trabajadores?

—La libertad individual y asociativa sindical, estan
do libre de toda intrusión económica y de partido.

EL PATRIMONIO SINDICAL

—Trabajadores y empresarios quieren reclamar el 
patrimonio sindical. ¿Sería posible un reparto? ¿Cómo 
debería hacerse? ¿Qué destino darían ustedes a las ins
talaciones con que cuenta la O. S.?

—Entendemos que es absolutamente necesario in
ventariar todo el patrimonio sindical, haciendo una cla
sificación según los fines a que estén destinados los 
distintos servicios, para ser intervenido judicialmente,

va; sin reforma agr. coherente; sin control 
sobre la Seguridad í un grave subdesarrollo 
provincial; con elevíhales discontinuas y su
bidas de precios coi pensiones de 1.500 pe
setas; con viviendae dos millones; con el 
fantasma de la inmisiva sobre nuestras ca
bezas; con una posi mpleo del 5 por 100 en
nuestra provincia.

SOLO U £S VIABLE

—¿Cómo creen reforma sindical?
—La reforma nol Wtura es viable. En

tendemos que cual?1 debe pasar por los 
convenios 87 y 98

—¿Qué importa® ^es, dentro de 
' quema de acción, 3 dadora?

su es-

—La misma qU6:
—A la vista de1 

cando, ¿creen que’*01' 
centrales de la 
de la masa laboral1 _

—Son los traba? os un
los que forman el organizado,
tanto que la COS r® .
trabajadora en su ■ 
demos que no rep^

Sue se están publi-
COn Ias demás 

heos representantes

en un sindicato
_ -• gwnz.aui), CU

^Presión de la clase 
t^Walismo. Enten
te rnios trabajadores

no busca pro-aunque si a una P* C 
tagonismo a costa fiadora, ya que de
seamos la unidad 7 nuestros principios
democráticos.

d e f e n s a  1 ^ADORES

||L
e rtad sindical, ¿es-—Si mañana nlJ > 

tarían ustedes en ,» mii 
los intereses de 1°^

—Sí, entendien^Qg los trabajadores
el disponer de lo5 j ñe Uecuados.

Pero creemos - ----- - •
tante de su defen^

l,r la defensa de

dor con una foi

'rir;?Parcela impor- 
P^Pío trabaja-

podremos darle. [
—¿Se vinculan $ 

¿Creen ustedes flu
apoyo?

—Rotundameñ^.
total de los paft^

—¿Alguna
—Decir a tod^ 

tuales y función^ 
información de es j 
escrito al aparta<dy

que
5Uh 
si^.latido político? 

: Cal necesita este

05 la autonomía

, fote^nuales, intelec-
; en recibir
d de s°licitarla por 

^govia.

Aurelio M.)

Múltiples 
usos 
para trabajos 
en el hogar, 
bricolage 
o hobby.

BOSCH
Serie Combi - Bricolage

Expresión de gratitud
La familia de don Aurelio Quintanilla 

Martín (q. e. p. d.), ante la imposibilidad 
de hacerlo personalmente, como hubiera 
sido su deseo, testimonia por este medio 
su gratitud a cuantas personas les mani
festaron su sentimiento y asistieron al se
pelio y cultos celebrados por el eterno 
descanso de su alma.

Al tiempo comunican que el novenario 
de rosarios dará comienzo el día 7, a las 
7,45 de la tarde, en San Esteban, y las 
misas gregorianas a partir del día 1 de 
mayo, a las ocho de la tarde, en los Pa
dres Franciscanos.

®
 BANCO CENTRAL, S. A.

Juntas Generales extraordinaria 
y ordinaria de accionistas

El Consejo de Administración del Banco Cen
tral, S. A., en cumplimiento de lo dispuesto en el 
artículo 28 de los estatutos sociales y por la Ley de 
Régimen Jurídico de las Sociedades Anónimas, ha 
'acordado convocar Juntas Generales extraordina
ria y ordinaria de señores accionistas:
• FECHA
Junta General extraordinaria

— 1 de abril de 1977, viernes, a las 12,00 horas, 
en primera convocatorio, o para el

. — 2 de abril de 1977, sábado, a las 12,00 horas, 
en segunda convocatoria.
Junta General ordinaria

— A continuación de celebrarse la Junta Gene
ral extraordinaria.
• LUGAR

Tendrá lugar en el Pabellón de Cristal (Pabe
llón X) de la Feria Internacional del Campo, si
tuado en la Casa de Campo, de Madrid.
• ORDEN DEL DIA
Junta General extraordinaria

l.° Autorizar al Consejo de Administración pa
ra aumentar el capital social, en una o varias ve
ces, sin previa consulta a la Junta General, hasta 
el limíte máximo de 9.367.938.500 pesetas, y dentro 
del plazo de cinco años previstos en el artículo 96 
de la vigente Ley sobre Régimen Jurídico de las 
Sociedades Anónimas, introduciendo las modifica
ciones precisas en el artículo quinto de los estatutos 
sociales y dejando, sin efecto el remanente de la 
autorización otorgada por Ja Junta General de ac
cionistas de 26 de abril de 1975.

2 .° Informar nuevamente a la Junta, sobre la 
adquisición del patrimonio, Activo y Pasivo, de 
«Crédito Navarro, S. A.», y de su situación jurídica, 
y, en su caso, aprobación expresa por la misma de 
los acuerdos y actuaciones del Consejo de Adminis
tración referentes a dicha adquisición y, en lo me
nester, ratificarlos y hacerlos propios; y asimismo 
adopción, por la propia Junta, de los acuerdos 
oportunos en orden a dicha adquisición.

3 .° Informar sobre la incidencia, tanto de di
cha adquisición patrimonial, como del acuerdo que 
recaiga sobre el punto anterior, en el Balance de ■ 
1973; y, en su caso, nueva aprobación de dicho Ba
lance y de la Cuenta de Pérdidas y Ganancias del 
ejercicio de 1973, con adopción de los demás acuer
dos complementarios que procedan al respecto. 
Junta General ordinaria

l.° Examen y aprobación, en su caso, de la ges
tión social, Memoria, Balance, Cuenta de Pérdidas 
y Ganancias, amortizaciones y distribución de be
neficios, todo ello córrespondiente al ejercicio de 
1976.

2 .° Nombramiento de accionistas censores de 
cuentas titulares y suplentes para el ejercicio de 
1977.

NORMAS COMUNES
# ASISTENCIA .

Tendrán derecho de asistencia los poseedores de 
20 o más acciones inscritas con cinco días de ante
lación en el Libro Registro de las mismas, o por " 
agrupación con otros accionistas, los que juntos 
reúnan este número y confíen su representación a 
uno de ellos.
• EXPEDICION DE TARJETAS

En la Secretaría General de Ja entidad, la que,. 
para facilitar el cumplimiento del trámite, se dirige 
directamente a todos los señores accionistas.

Madrid, 1 de marzo de 1977
El vicesecretario general,

Juan Bule Hombre

Teléfonos de
EL ADELANTADO

Administración: 414696 
Redacción: 414697 
Dirección: 414698

M.C.D. 2022



información, Racional ¡Uforntetíóii <jN«ioii«l tói iilforiii«ióii yv«<ion*!

LOS ALTOS CARGOS NO PODRAN 
PRESENTARSE A LAS ELECCIONES

El Gobierno, que dedicará gran parte del Consejo 
de' Ministros de hoy al estudio de las normas electora
les, tiene decidido, entre otros criterios, el de la inelegi
bilidad de los ministros, subsecretarios, directores gene
rales y cargos asimilados. Esto supondrá una crisis, 
aunque voluntaria, de alcance distinto según el número 
y el nivel de los cargos gubernamentales que se presen
ten a las elecciones. o

En esta decisión, que resuelve una de las alternati
vas que figuraban en el borrador que se ha anticipado, 
ha influido, sin duda, la coincidencia en este punto de 
las sugerencias formuladas por los partidos de la Opo
sición democrática y Alianza Popular. No está determi
nado todavía en qué momento anterior a las elecciones 
habrán de producirse las dimisiones.

La comisión interministerial que prepara los aspec
tos técnicos de las elecciones se reunió ayer, presidida 
por el subsecretario de la Gobernación, José Miguel Or- 
ti Bordás. Parte de la sesión estuvo dedicada a exami
nar el modelo de cabinas que se instalarán en los lo
cales en que se constituyen las mesas electorales, para 
garantizar el secreto del voto.

Entre las novedades de las normas electorales, Ci
fra informa que, según parece, para la elección de los 
cuatro senadores de la mayoría de los distritos el elec
tor votará por tres candidatos.

Para mañana, retirada ordenada 
y conjunta de todos los tractores 
Según petición de la Coordinadora Estatal de Agri
cultores y Ganaderos a todas las asambleas locales

<

c 8¡r B
Discoteca

. NAVA DE LA ASUNCION

Sábado día 5 Tarde y noche

PRESENTA

AL EXTRAORDINARIO GRUPO

LOS MODULOS

Con independencia de las 
negociaciones previstas entre 
el Gobierno y 10$ representan
tes agí arios, una vez que, co
mo se espetaba, el Consejo 
de Ministros de hoy trate el 
ccnílicto campesino, la Coor
dinadora Estatal de Agricul
tores y Ganaderos pidió ayer 
a todas las asambleas locales 
que decidan la retirada orde
nada y conjunta de lo$ trac
tores de las carreteras a par
tir de mañana, a las ocho 
horas.

Por lo que se refiere a, la 
jornada de ayer el número de 
máquinas estacionadas en los 
arcenes de las carreteras na
cionales peude calcularse, se- 

Ígún el Ministerio de Agricul
tura, en 29.000, y según fuen
tes sindicales oficiales, en 
52.000. En cualquier caso, se 
produjeron novedades en el 
conflicto: los inicios masivos 
de retirada de tractores en 
las provincias de Segovia,

Falencia y Burgos —que se 
unen a la efectuada ayer en 
Valladc'.id—, los tímidos des
censos de conflictividad en 
Alava y Navarra y las incor
poraciones de Valencia y las 
provincias extremeñas, así co
mo los aumentos del número 
de tractores en Tarragona, 
Zaragoza y Albacete.
NO HAY DIALOGO CON

. EL GOBIERNO
Sigue vigente, por otra par

te, el pob'ema de la represen- 
fatividad de lcs agricultores, 
lo que oscurece el panorama.

El subdirector de YA don 
Luis Apostua, designado me
diador u , “hombre bueno "" 
por representantes de la Coor
dinadora de Agricultores, in
tentó por todos los medios 
lograr un acercamiento Go
bierno-Coordinadora. S.'n em
bargo, una primera aproxima
ción fracasó. Ni el ministro 
de Agricultura cedió a la pre

tensión de anunciar un com- 
prcm:so fijo de recibir en au
diencia a tales representantes 
de los agricultores ni éstos 
aceptaron las sugerencias de 
aquél. Existe, sin embargo, 
una puerta abierta: que la ne
gociación con el Gobierno la 
efectúen simultáneamente los 
de la Coordinadora y los re. 
presentantes legales que se 
enmarcan en las cámaras 
agrarias.

POSIBLE DECLARACION 
DEL CONSEJO DE 

MINISTROS

El Consejo de Ministros 
que hoy se celebra en el pa
lacio de la Moncloa es posi
ble que haga ,una declaración 
sobie los problemas del cam
po, que estos días han agita
do la jactualidad nacional, y 
que adopte, al mismo tiem
po, diversas medidas sobre 
política agraria.
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Respeto a la libre elección de vías y soluciones originales 
para la construcción de sociedades socialistas 

Comunicado conjunto al término de la «cumbre 
eurocomunista de Madrid»

su fin de semana disfrútelo en el confortable ambiente de

AYUNTAMIENTOS
Los formularios, sobres y trabajos 

de imprenta en general, podemos

realizarlos de un día para otro

Imprenta EL ADELANTADO

“El Partido Comunista Ita
liano y el Partido Comunista 
Francés expresan su confian
za en que el pueblo español 
alcanzará el pleno restableci
miento de la democracia, uno 
de cuyos criterios esenciales 
es hoy la legalización del Par
tido Comunista y de todos los 
partidos, imprescindible pa
ra la celebración de elecciones 
efectivamente libres ”, afirma 
el comunicado conjunto que 
se hizo público ayer al final 
de la “cumbre eurocomunis
ta;”-de Madrid.

Pone de relieve que el fin 
de la dictadura franquista, 
después de la caída del fas
cismo en Grecia y Portugal, 
supone un cambio importan
te y positivo en la situación 
europea; y asegura que, en la 
construcción de una nueva so
ciedad, los comunistas espa
ñoles, franceses e italianos es
tán resueltos a actuar en el 
pluralismo de las fuerzas po
líticas y sociales.

“Los tie^ partidos —conti
núa— están resueltos a se
guir desarrollando igualmen
te en el porvenir la solidari
dad internacional y la amis
tad sobre la base de la inde
pendencia de cada partido, 
de la igualdad de derechos, 
de la no injerencia, del respe
to a la libre elección de vías

y soluciones originales para 
ía construcción de sociedades 
socialistas que corresponden a 
las condiciones de cada país. ”

Finalmente expresan la 
conveniencia de que preva
lezca el diálogo y la búsque
da de convergencias y de 
acuerdos unitarios entre co
munistas, socialistas, fuerzas 
cristianas y otras fuerzas de
mocráticas. “Desdé la capi
tal de una España que mar
cha hacia el renacimiento de

mocrático, los comunista» 
los tres países lanzan hoy un 
llamamiento a la unidad de 
todas las fuerzas qüe qut<^ 
la democracia y el progreso.'

.Posteriormente, tuvo lugar 
una rueda de prenda, con b 
asistencia de unos trescieáit^ 
periodistas nacionales y 
tranjeros, por espacio de d°5 
horas, para evitar que La du
ración de la misma sobrepa' 
sara los límites impuestos P°r 
la autoridad.

t

LAUREANO PEREZ FRIAS

Muerto por las reivindicaciones 
del campo

Unión de Labradores 

y Ganaderos de Segovia

_ «oí ।
Viernes 4 de marzo de i*7PAGINA 10 EL ADELANTADO DE SEGOVIA

M.C.D. 2022



ü extfA^efb extrAn^jefo ü extÍA^efo PANORAMICA

Suecia presenta un borrador 
pruebas nucleares

Ginebra, 4.—Suecia presentó ayer en la conferencia 
de desarme de Ginebra, que reúne a treinta países, un 
borrador en el que solicita la prohibición de pruebas 
nucleares subterráneas e hizo un llamamiento para 
negociar urgentemente el documento.

El texto sueco difiere en varios puntos del propues
to el pasado martes por la Unión Soviética. La delegada 
sueca Inga Thorsson, manifestó a los informadores des
pués de la reunión de ayer que pensaba que los rusos 
no consideraban las diferencias “abrumadoras”.

Thorsson señaló que las dos superpotencias nuclea
res —Estados Unidos y la Unión Soviética— comenza
rían las negociaciones sin esperar a la adhesión de 
ctros países nucleares, como son China y Francia, que 
no participan en la conferencia de Ginebra.

La propuesta sueca también incluye un artículo que 
permite a los Estados la retirada del Tratado si otros 
países nucleares no se adhieren en un determinado nú
mero de años, punto en el que difiere la Unión Sovié
tica.—Efe- Reuter. .

Futuras relaciones
' España - Méjico
■ Méjico, 3.—■ La Cancillería 

española no ha puesto ningu. 
na condición para el restable. 

’ cimienlo de relaciones c o n 
¡ Méjico «ni la ruptura con la 

República, ni ninguna otra».
i

La afirmación, del repre
sentante oficioso de España 
en este país, Amaro González 
Mesa, es reproducida en la 
edición vespertina de «El Sol 
de Méjico».

Mesa agregó que «la rup
tura con el Gobierno íepubli- 
cano en el exilio no es una 
condición impuesta por Espa
ña sino una cuestiós de dere
cho internacional. Es, como lo 
pudiéramos expresar siguien
do el símil hecho por el can
ciller mejicano Roed, que no 
se puede estar casado al mis
mo tiempo con dos señoras.

| PERU

El presidente argentino, 
, Jorge Videla, llegó ayer a Li. 
i ma en visita oficial de tres 
¡ días al Perú.
I Videla celebrarárá conver- 
■ saciones con el presidente pe.
1 ruano, Francisco Morales Ber- 
' múdez, sobre temas principal- 
i mente económicos y comercia- 
1 les.

i AUSTRIA

La agencia «ADN», de. la 
I República Democrática Ale. 

mana, qu'e se alinea con los 
í partidos comunistas más dog- 
1 máticos y .prosoviéticos, junto 

a los de Bulgaria y Checoslo. 
i vaquia, dedicó ayer siete h'- 
i neas a informar sobre el en
' cuentro Carrillo - Berliguer - 
* Marcháis-, celebrado en Ma- 
• drid.

COLOMBIA

La actual «imagen indus
trial» de España será presen
tada a los colombianos y em
presarios del grupo subregio
nal andino en la «Expotéc- 
nica - 77», la feria española 
que se realizará durante una 
semana en Bogotá.

FRANCIA

Los diarios parisienses de 
esta mañana dedican comen, 
tartos a la «cumbre euroco- 
munista» de Madrid y (anali
zan el comunicado conjunto 
publicado al término de la .re. 
unión y las declaraciones he
chas por los secretarios gene
rales de los tres partidos co
munistas.

PANAMA

Ooo

premio 
EUROEAMA 

2000

hiphopies
ELDA

ALTA COSTURA DEL CALZADO ESPAÑOL

Este galardón es otorgado anualmente a 
las industrias de mayor fama en el 
país, en atención a su PRESTIGIO, 
IMAGEN y CONFIANZA.
Un equipo de especialistas en 
mercadotecnia, realiza sin la 
intervención ni conocimiento de 
las empresas interesadas, la 
investigación de opinión pública 
que desemboca en la concesión de 
este premio.
Es el resultado de amplios estudios 
del binomio precio-calidad.
Producto, características, tecnología, sentido 
estético, control de calidad. Perfil innovador.

■ Nivel de servicio. Gama y adecuación a distintas 
necesidades. Comercialización. -Planificación de 
marca y prestigio reconocido.
Este premio representa por lo tanto, el 
reconocimiento y gratificación moral a una mejor 
utilización de las técnicas de producto y mercado 
en BIEN DEL CONSUMIDOR.

El jefe del Gobierno pana
meño, general Ornar Torrijos. 
viajó ayer tarde a Caracas pa
ra entrevistarse por dos días 
con el presidente venezolano. 
Carlos Andrés Pérez.

Oficialmente no se especifi
có el motivo de la visita, pero 
trascendió que Torrijos infor
mará a Pérez del estadio ac
tual de las conversacones con 
Estados Unidos para abrogar 
y sustituir el tratado sobre el 
canal de 1903.

USA

Una multitud violó ayer la 
solemnidad de un sepebo con 
expresiones de regocijo para 
celebrar el breve regieso a la 
isla de la líder independentis- 
ta puertorriqueña Lolita Le
brón, que cumple condena en 
una cárcel de Estados Unidos 
desde hace 23 años.

La novedad de su presencia 
en. esta pequeña población 
costera 23 años después de 
haber dirigido un tiroteo en 
el Congreso de los Estados 
LTnidos, echó a un lado el so- 

Ibrecogimiento que correspon
día al sepelio de su hija, Gla
dys Méndez Lebrón.

AUSTRALIA

La planta de la marihuana 
podría ser utilizada como sus
tituto de la madera en el pro
ceso de fabricación del papel, 
según la fundación australia
na de. conservación de la na
turaleza.

El portavoz de la fundación 
agregó que dicha idea se ori
ginó en China, aproximada
mente en e] año 700 de nues
tra era y de ser puesta en 
práctica significaría el fin de 
fe*distracción de los bosques.

BELGICA

Las divergencias existen- 
i tes en el seno del Comité de 

Representantes permanentes 
de los «nueve» (Coneper), 
donde existen posturas con
trapuestas apoyadas en sólidos 
intereses individuales respecto 
a las negociaciones con Es
paña, no han podido ser supe
radas hasta el momento.
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DEPORTES
JUEGOS ESCOLARES NACIONALES

Partidos de la fase ¡provin. 
cial de los J. E. N. para ju
garse mañana:

JUVENILES

BALONMANO: 11, I. N. 
B. Coca-Maxistas (Serichol).

CADETES

AJEDREZ: 10,30, C. H. 
La Saleta-Maristas (S. Dioce. 
sano).

TENIS MESA; 10,30, I. 
N. B. Coca-Maristas (S. Dio
cesano).

TENIS DOBLES: 11, C. 
H. La Saleta . Maristas (Ma- 
listas).

FUTBOL: 11,30, C.N.C. 
Nava de la Asunción - Clanet 
(Peñascal.

' BALONCESTO: 12, C. H. 
La Saleta-Maristas ó I. N. B. 
Mixto (Serichol).

TENIS INDIVIDUAL: 12, 
C. H. La Saleta - Maristas 
(Maristas).

VOLEIBOL: 13, C. H. La 
Saleta - I.N.B. «A. Laguna» 
'(Serichol).

Por tener que jugar las fi
nales los juveniles y cadetes 
para 'dar por terminados los 
Juegos de Asociación, en la 
categoría infantil sollámente se 
jugarán los encuentros de los

Ayudas para la cons
trucción de «campos 

deportivos 
elementales»

En la Delegación Provin
cial de .Educación Física y 
Deportes se ha recibido la 
normativa para la concesión 
de ayudas a la construcción 
de campos deportivos elemen
tales, a la que podrán optar 
municipios, clubs u otras en
tidades deportivas de carácter 
modesto y muy especialmen
te aquellos promotores que 
estén dispuestos a cooperar en 
acción comunitaria.

Estas normas son para el 
año 1977 y se refieren a los 
siguientes apartados: Promo. 
tores, Deportes, preferentes, 
Financiación ámbito de apli
cación, condiciones generales 
que deben reunir la instala
ción, documentación necesa
ria y tramitación de las ayu
das.

Todas aquellas entidades 
deportivas, clubs, municipios 
a quienes pueda interesar esta 
ayuda deben dirigirse a la 
Delegación Provincial d e 
Educación Física y Deportes 
(Avenida diel Padre Claret, 
12) días laborables, menos 
los sábados de 5 a 9 de la tar
de, donde se les facilitará to
da la información que deseen 
y en su caso se dará curso a 
la documentación que pueda 
subtanciarse para la concesión 
de las expresadas ayudas.

equipos que tengan campo 
para poder celebrarlos, con
tinuándose - normalmente la 
próxima semana.

CADETES

BALONCESTO: 19,15, I. 
N. B. Mixto-Maristas (hoy en 
E. Serichol).

PELOTA A MANO: 17, 
Seminario «C» - A. Laguna 
(hoy, Serichol); a las 16,30, 
Seminario «B»-S. Claret (Se
richol).

INFAiNTILES

FUTBOL: 10, Domingo de 
Soto-Claret (Claret); 10, Re
sidencia Provincial-C. Prácti
cas; 11, Seminario Diocesa
no «A»-Calvo Sotelo; 12, 
Martín Chico-Primo de Rive. 
ra; 13, San José-Villalpando 
(todos en la Ciudad Deporti
va). .

BALONMANO: 10, Calvo 
Sotelo-San José (C. So telo).

A las 11,30, Primo Rivera- 
Claret (Primo. Rivera).

VOLEIBOL: 18,30, Maris- 
tas-Seminario Diocesano (hoy | 
Maristas); 11, Sem. Diocesa- 
no-Villalpando (Sem. Dioce- ' 
sano); 11,30, Claret «B»-Pri- 
mo Rivera (Claret); 12,30, 
Maristas-Claret «A» (Claret).

BALONCESTO: 9,15, Se- 
miliario Diocesano- C. Prácti
cas (Serichol); 10, P. Rivena- 
Villalpando (Serichol).

TENIS MESA: 11,30, Se
minario Diocesano «A» - Do
mingo de Soto (Sem. Dioce.); 
12,30, Sem. Diocesano «B». 
San José (Sem. Dioce.).

TENIS DOBLES: 16, Do
mingo de Soto - Villalpando ' 
(Serichol).

PELOTA MANO: 17, Se
minario Diocesano «A»-Semi- 
nario Dioce. «B» (Serichol).

Partidos de los 
Campeonatos Pro
vinciales de fútbol 

para el domingo
TERCERA REGIONAL

Cuellaraso - Abades, 4,15. 
Fuentepelayo . Cantalejo, a 

las 4,15.
Mozoncillo - S. Rafael, 4,30 |
Turégano . Cantimpalos, a. - 

las 4,15.
Riazano - Olombrada, 4.
Pinillos - Biernúy, 12,30. {
Sepúlveda . Vicasa-Granja, 

a las 4.
Navas Oro - ¡Monteresma, a 

las 4,15.
Escalona - Coca, 3,45.
El Espinar - Zarzuela, 4.

ADHERIDOS

Pradeña . Sanchonuño, a 
las 3,45.

Nava de la Asunción - Va
lidado, 4,15.

Zorrilla - Cabezuela, 4.
Voltoya . Navalmanzano, 4
Ayllonesa - Carbonero, 4.
Descansa: Aguila.

JUVENILES

Grupo A:
Coca . Nava Asunción, 4.
Acueducto - Abades, 10,15.
Carbonero - Monteresma, a 

las 4,15.
Descansan, Vicasa y El 

Espinar.

Grupo B:
Cantalejo - Cantimpalos, a 

las 12.
Ayllonesa . Escalona, 12.
Cuellarano - Sanchonuño, a 

las 11. .
Descansan, Turégano y Se

púlveda.

CAMPEONATOS PROVINCIALES 
DE BALONCESTO

SENIOR JUNIOR MASCULINO
Resultados de la 16.a jornada:

OAR Júnior, 40; Maristas Sénior, 43.
Cantimpalos, 34; Don Camilo, 38.
Cantalejo, 36; Domingo Soto, 34.
Hucha, 58; Maristas Júnior, 23.
Félix Postigo, 44; OAR Sénior, 46.
Descansó: Imperio Júnior.

Clasificación

CAMPEONATO PROVINCIAL JUVENIL

J G E p F C P

Hucha ...................... 15 13 0 2 877 553 26
Don Camilo ......... 14 12 0 2 726 510 24 .
Imperio Júnior ... 13 11 1 1 974 526 -23
OAR Sénior.............. 14 8 1 6 532 491 16
Cantimpalos ......... 14 7 0 7 591 627 14
Félix Postigo ......... 13 6 1 6 519 504 13
Domingo Soto ........ 14 6 1 7 631 651 13 ,
Maristas Sénior ... 14 5 0 9 527 567 10
Cantalejo ............... 13 5 0 8 453 580 10
OAR Júnior............. 13 1 0 12 462 881 2
Maristas Júnior ... 14 0 0 14 376 778 0

El OAR Sr. figura con 1 punto menos por sanción.

Partidos aplazados:
Maristas B, 63; Maristas A, 30.
OAR Juventud, 9; Maristas A, 84.

Clasificación
J G E P F C P

Maristas B ........ .. 9 9 0 0 589 234 18
Imperio .............. .. 6 4 0 2 319 167 8
Maristas A ........ .. 9 4 0 5 365 335 8
OAR .................... .. 5 3 0 2 122 165 6
OJE............. :. ... .. 6 1 0 5 175 266 2
OAR Juventud ... .. 7 0 0 7 81 484 —1
El OAR Juventud figura con —1 por sanción.
ENCUENTROS PARA LA PROXIMA JORNADA

Telegramas
BALONCESTO

El Real Madrid ha conse
guido una apretada victoria 
por 197 - 103, en su pabellón 
deportivo, sobre el Spartak dq 
Bmo, en partido de Copa de 
Europa dle Campeones de 
Liga.

BALONMANO

I^a selección española, a 
pesar de realizar un buen 
partido, perdió ante la Alema
nia del Este por 21-15. Espa
ña se enfrentará a Bulgaria 
para los puestos quinto y sex
to del campeonato mundial.

FUTBOL

En partido amistoso jugado 
en el Bemabéu, el Real Ma-

deportivos
drid se ha impuesto a la se
lección sueca por 2-1.

CICLISMO

El sueco Johansson ha ven
cido en lia etapa Benicasim- 
Calpe, segunda dle la Vuelta a 
Levante ; fue seguido del sui. 
zo Levenberger y del español 
Mazuela. La clasificación gt‘. 
neral en sus tres primeros lu
gares tiene a los tres méncio. 
nados y por el mismo orden.

* * *
Ovion retiene el liderato del 

Tour dle Córcega, cuya etapa 
de ayer fue ganada, por The- 
venet.

* * *
Merckx ha anunciado que 1 

no participará en el Giro de 
Italia.

SENIOR JUNIOR MASCULINO
Día 5, a las ocho de la tarde, en el pabellón Maris- 

tas: Maristas Sénior - Imperio Júnior.
Día 6, a las 9,30 de la mañana, pabellón Emperador 

Teodosio: Hucha - Félix Postigo.
Día 6, 11, en los Maristas: Maristas Jr. - Cantalejo.
Día 6, 12,30, en el Serichol: D. Soto - Cantimpalos.
Dia 6, a las 11, E. Teodosio: Don Camilo-OAR Sénior.
Decansa OAR Sénior.

CAMPEONATO PROVINCIAL JUVENIL
Día 6, a las diez de la mañana, en el pabellón Ma

ristas: OAR-Maristas A.

Ayer informábamos de la entrega de títulos de mo
nitores provinciales de Educación Física y Deportes, Q116 
se había efectuado en la Casa del Deporte. Y he aq^1* 
junto al delegado y secretario de la Delegación Pr°' 
vincial de E. F. y Deportes, a las jóvenes que obtuvieron 
los mencionados títulos.—(Foto Antonio).
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j: ^Agricultura y Ganadería
Ferias y Mercados

Menos concurrencia 
' y precios estables, 

en Segovia
La nota más destacada de la jornada mercantil de 

ayer, en nuestra ciudad, fue que, a pesar del buen 
tiempo, la concurrencia fue sensiblemente menor a la 
de otros jueyes, quizá debido al posible cansancio pro
ducido en muchos por la marcha de los tractores del 
día anterior. El hecho es que el mercado estuvo poco 
animado y más bien quedado, aunque con precios repe
tidos y estables.

En porcino, los cerdos de verdeo raza pura, se paga
ron a 73 pesetas; de 100-110 kilos, 67-68 pesetas, y los 
gordos, 65-66.

En vacuno, los añojos raza pura, 110-112 pesetas ki
lo; corrientes, 100-102, y las vacas de carne, muy fir
mes, a 55 pesetas.

En lanar, lechales a 150-160; recentales, 110-115; 
grandes, 100, y ovejas, fuera de estación, a 42. Podemos 
informar que la lana entrefina se paga a 80-85 pesetas 
kilo. ■

Finalmente, en piensos, sigue la cebada pagándose 
a 9,40 en destino y el maiz a 11,70.

En Torrelavega

LAS NORMAS PARA LA CAMPAÑA 
CEREALISTA

Hacia la máxima producción de cebada, incrementando
su participación en la elaboración de piensos compuestos

En la última feria de To
rre', avega entraron 4.451 ca
bezas de vacuno, de las cua
les se vendió el 83,41 por 
ciento, mucha oferta de gana, 
do sobre todo de vacas recién 
paridas. Recría macho y hem
bra. Los terneros recuperaron 
de 500 a 1.000 pesetas con re

120.000 TONELADAS, PRODUCCION 
DE ALBARICOOUES EN MURCIA

En unos 120 millones de ki. 
los se ha fijado la producción 
de albaricoque en la provincia 
durante la presente campaña, 
cantidad similar a la del año 
anterior.

La Cámara Sindial Agraria
*as hermandades de labra- 

~Ores y ganaderos han cele
rado una reunión conjunta 

Para ir trazando una serie de 
n*didas que eviten la des
agradable experiencia del año 
Pasado, en que el bajo precio 
J^venta supuso serios perjui- 
"os para los agricultores y 
o origen a numerosos inci- 

entes de orden público.

Monte motor DIESEL 

a SU turismo.

¿PUBLICIDAD 
Ef ic az?

El adel ant ado

lación a la semana anterior. 
En recría hembra, más de
manda que en las dechales 
ganando de 500 a 600 pesetas. 
Las de clase extra se vendie
ron muy bien, no así las de 
clase inferior.

El ganado de abasto, en ge
neral repitió cotización.

Está previsto solicitar una 
mayor ayuda a la administra
ción ya que la ofrecida la 
temporada anterior fue sólo 
parcial e insuficiente.

GUIA MEDICA
Y SANITARIA

F. GARCIA
Pedólogo 

Plantillas ortopédicas 
a la medida 

Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. 

Uñas, callos, etc. 
Petición de hora al teléfono 

560047
Carbonero el Mayor

Dr. M. Jiménez 
Muñoz - Delgado

TOCOGLNECOLOGO
Jefe de Servicio de la 

Residencia Sanitaria de la 
Seguridad Social.
. Consulta previa petición 
de hora (de 4 a 6 de la 
tarde), lunes, martes y vier
nes. •

Calle Rancho, 1-2 y calle 
José Zorrilla, 87-1.0 E.

Telfs. 415735 y 424938.

Un real decreto publicado 
en el B.O.E. el pasado día 1, 
regula las normas de la cam
paña cerealista aprobadas por 
el Gobierno €n la reunión del 
Consejo de Ministros del 18 
de febrero último.

OBJETIVOS
Dichas normas afectan a la 

producción y comercializa
ción de los cereales, tanto 
para la alimentación humana 
como los destinados a pienso, 
y de las leguminosas pienso 
y pretenden estos tres obje
tivos:

— Para el trigo, tratar de 
mantener la producción a ni
veles próximos a los de auto- 
abastecimiento, fomentando, 
en particular, la producción 
de trigos duros y de trigos 
panificables de calidad.

— Para los cereales-pienso 
de invierno (cebada, avena y 
centeno), tratar de fomentar 
al máximo la producción de 
cebada, buscando una mayor 
participación de la misma en 
la elaboración de piensos com
puestos.

— Para los cereales-pienso 
de primavera (maíz y sorgo), 
se trata de consolidar y au
mentar la producción de maíz 
y buscar un sistema que ga
rantice una ágil comercializa, 
ción de este cereal.

Más concretamente supo
nen lo siguiente:

TRIGO
Se ha aprobado, primero, 

que el SENPA adquiera to
das las partidas de trigo de
claradas por los agricultores 
para la venta, siguiendo el 
sistema de comercialización 
tradicionalmente adoptado. 
Sin embargo, se hace posible 
que los agricultores efectúen 

I entregas directas de trigo en । fábricas harineras c semole- 
! ras.

Los precios de compra a la 
producción que se fijan supo, 
nen una elevación ponderada 
sobre los actuales niveles de 
precios del orden del 13,5 por 
ciento.

CEREALES PIENSO
Para los cereales pienso, 

vista la evolución de las cam
pañas anteriores, se mantie
nen los sistemas de comercia
lización ya existentes, limi
tando la actuación de los or
ganismos interventores a la 
compra de los cereales que li
bremente les ofrezcan 1 o s 
agricultores, a fin de no dis
torsionar el libre juego de la 
oferta y la demanda.

Así pues, para estos cerea
les se establecen unos precios 
de garantía a la producción, 
en base a los cuales el SEN
PA comprará todas las partí

- das que le ofrezcan los agri

cultores, aunque, como es tra
dicional, el mayor volumen 
de p;educción sea comercia
lizado en el mercado libre a 
precios regularmente superio
res.

Se autoriza al FORPPA 
para establecer un acuerdo 
con la industria de piensos, 
por el que se logre aumentar 
la participación de la cebada 
en la formulación de piensos 
compuestos, en sustitución 
del maíz, tratando de amino
rar el consumo de éste y, por 
tanto, las gravosas importa
ciones dte este cereal pienso.

Para la cebada, el más im
portante de estos cereales- 
pienso, se elevan los precios 
en un 12 por ciento respecto 
a los de la anterior campaña, 
estimándose que con este au
mento se incentivará fuerte
mente la producción cebadera 
nacional.

Para las leguminosas se 
aprobó un aumento del precio 
de garantía a la producción

Seminario 
de historia agraria, 

en Madrid
Durante les próximas días 

9, 10 y 11 se celebrará, en la 
sede de la “Fundación Juan 
March ”, un seminario de his
toria agraria, que será diri
gido por el profesor Miguel 
Artola, catedrático de Histo
ria Contemporánea de Espa- ( 
ña de la Universidad Autóno
ma de Madrid.

El seminario, durante el 
cual se presentarán cuatro po
nencias y veinte comunicacio
nes sobre economía agrícola, 
tiene como objetivo el inter
cambio de puntos de vista en
tre expertos en la materia que 
contribuya a programar las 
futuras líneas de investigación 
sobre la historia agraria y la 
exposición de los problemas 
existentes en cada campo.

Se desarrollará durante los 
días 9 y 10, en sesiones de 
mañana y tarde, y el día 11 
el profesor Pierre Vilar pro
nunciará una conferenia So- I 
bre el tema “Reflexiones so- I 
bre la noción de sociedad 
campesina

GRAN OCASION
Se vende coche SEAT 1 

131 - 1430, seminuevo con • 
un año de rodaje,

Informa:
Publicidad ULTRALAS
Rajada del Carmen, 2 ,

del orden del diez por ciento.

MAIZ

Las normas de regulación 
de la campaña 1977-78 incor
poran lo establecido en el re
ciente acuerdo del Consejo dé 
Ministros, por el que se adop
taban medidas para la intensi. 
ficación dé la producción na
cional de maíz grano.

En consecuencia, se auto
riza al Forppa para que a 
través del SENPA, promueva 
acuerdos intetprofesionales en
tre productores y consumido
res de maíz, para que Jos 
productores perciban el precio 
de 12 pesetas ki’.ogramo por 
la totalidad del maíz de pro
ducción nacional comerciali- 
zable, si bien el precio a que 
el ganadéro o fabricante de 
piensos lo adquiera será infe- 
íior, abonándose por el SEN
PA la diferencia hasta el nivel 
de precios que se practiquen 
en el mercado, de conformi
dad con el que se aprueba co
mo precio de entrada para el 
maíz de importación.

También se autoriza al For
ppa a establecer las normas 
para la concesión de créditos 
a los cultivadores de maíz hí
brido grano en regadío para 
financiar sus gastos dé culti
vo, así como para cultivado
res de sorgo.

Se fijó en 10,65 pesetas, ki. 
lo el precio de entrada inicial 
para el maíz de importación; 
este nivel se estima suficiente 
para permitir un precio de la 
cebada en mercado libre que 
sea remunerador para los cul
tivadores, sin que su inciden
cia en la ganadería consumi
dora de dicho cereal de im
portación resulte gravosa.

AYUDAS Y 
SUBVENCIONES

Se ha aprobado, para su 
elevación al Gobierno, el pro. 
grama de distribución de 
ayudas y subvenciones a las 
explotaciones de cereales y 
otras producciones comple
mentarias del área cerealista 
en el ejercicio 1977, cuya tra
mitación y concesión se reali
zará, en su día, a través del 
SENPA.

Este programa, que supone 
un total de 2.125 millones de 
pesetas incluidas en el plan 
financiero del Forppa para 
1977, se desglosan según las 
correspondientes finalidades 
que se persiguen satisfacer. 
Entre ellas la financiación de 
parte del coste del seguro na
cional de cereales, las ayudas 
para la construcción de alma
cenes, silos e instalaciones de 
secado de cereales, las sub
venciones al fomento de agru
paciones cerealistas de cultivo 
o de explotación en común, y 
otras.
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'Es >3 A d.
BANCOS Y SEGUROS

Madrid

Banco 
Banco 
Banco 
Banco 
Banco 
Banco 
Banco 
Banca 
Banco 
Banco 
Banco 
Banco 
Banco 
Banco

de Bilbao .............  
Atlántico ..............  
Central ..............
Español de Crédito
Exterio» de España
Hispano Americano ...
Ibérico .....................
López Quesada ........
Pastor.......................
Popular Español ...
Rural y Mediterráneo 
de Santander ........  
de Vizcaya .............. 
Urquijo ....................

Bankinter.........................................
Bankunión .......................................
Unión y Fénix Español, Seguro* ...
INVERSION MOBILIARIA
Cartinbao......................................  ...
Cartisa..................................................
Fibansa .................................................
General de Inversiones ........ ..............
Popularinsa ..............    ... ...
ELECTRICAS, GAS Y AGUAS
Electra de Viesgo .................. .............
Eléctricas Reunidas de Zaragoza....... .
Fecsa, grandes......................................
Fecsa, pequeñas................................... .

Aeterlor
566
359

• 572
369
490
350
412
370 
543
400
640
589
442
419
309
222
421

Hoy
551
354 
557
360 
490
340
402
379
538
388
693
589
430
410
303
218

((Sandra)), de Luchino Visconti
Nacionalidad, italiana. Título original: «Vaghe ste

lle dell’Orsa». Producción, F. Cristaldi, 1951. Di
rección, Luchino Visconti. Argumento y guión, 
S. C. d’Amico, E. Medioli, L. Visconti. Fotografía, 
Armando Nannuzzi. Intérpretes principales: 
Claudia Cardinale, Jean Sorel, Michael Craág, 
Renzo Ricci, María Bell.

Estrenada muy tardíamente en Madrid, el año 
1974, «Sandra» ha llegado a nuestra ciudad de la 
mano del cine club «Domingo de Soto». El film, que 
venía detrás de «El Gatopardo» en la filmografía 
de Visconti, es importante para completar el en
tendimiento de este autor y de su obra. •

CRUCIGRAMA

118
240
145
200
233

118

149
190

92,50
79
93,50
96

91,50
76

«Vaghe stelle dell’Orsa» es un film complejo, 
profundo y tiernamente desesperado. Sus protago
nistas, Sandra y Gianni, vuelven al hogar de la 
infancia, en el asfixiante marco de la provincia, y 
vuelven a la cárcel de sus recuerdos, al mundo de 
la veneración al padre y sobre todo, al torbellino 
inconfesado de su amor incestuoso.

HORIZONTALES: i. En ¿ 
lenguaje diploinátiico, resoluciór, 
definitiva, comunicada po: 
escrito.—2. Conjunro^ do tre- 
voces o instrumenten Dios 
amor.—3. Número. Liga. Be 
ce.—4. Dios de les andñgu'- 
egipcios.- Nivel. Partícula tuv. 
parable o negativa.—5. Signo 
del Zodíaco. Demostrativo.— "i, 
Síncopa de «Vulestna señoría ■ 
Arroje.—7. Causo. Altar.—\ 
Adjetivo posesivo. Cloruro só 
dico. Consonante repetida.—9. 
Nombre d-- mujer. Furia. Re
corrí con la vista lo e-criitn.— 
10. Carta de la baraja. Nomb^ 
de mujer.—n. Ciudad de L 
paña.

95
Fenosa ............................................. ■ ■■ 99 99
Hidroeléctrica del Cantábrico ... eee 102 100
Hidroeléctrica de Cataluña .i. • •• e — 87 85
Hidroeléctrica Española ... ... eee 107,75 107,75
Iberduero, ordinarias ............... ■ ee eee 125,50 123,50
Sevillana de Electricidad ......... • • ■ eee 104,75 103,75
Unión Eléctrica ......................... 103 101

1IDEROMETALURGICAS Y MINERAS
Altos Hornos de Vizcaya........ ■ ee eee 93,50 94
Astilleros Españoles ............... eee • •• 51 51
Citroen Hispania ..................... • •• eee 102 —
Construcciones y Auxilia» Fenocefriles 91 —
Duro-Felguera ........................... 91.50 89
Española del Zinc ....... . ........... eee eee 140 140
Fasa-Renault ............................ • ee • •• ' 103 103
Femsa......................................... eee 95 94,50
Material y Construcciones ........ eee eee 74,50 —
Metalúrgica de Santa Ana ... ... eee eee 84 83
Minero Siderúrgica de Ponferrada eer 115 —
Nueva Montaña Quijano ... • .r ... 117 ■—
Seat ........................................... 105 100
TRANPORTES
Metropolitano de Madrid ........ eee en 84 —
Transmediterránea ... ............... ... — 131 —
QUIMICAS Y TEXTILES
Ctos ........................................... 113 110
Energía e Industrias Aragonesa eee eee 93 —
Española de Petróleos .............. ■ ee 332 327
Hidro-Nitro Española..............". eee eee 150 147
Insula» del Nitrógeno............ . eee • ee 80 —
Papelera Española.................. . ♦ •• 100 —
Papelera de Leiza-Sarrió ......... eee eee 162 160
Papeleras Reunidas ... ............ 144 —
Petroliber .................................. eee eee • . 200 —
Sniace ...............-...................  ... • .70,25 70,25
Unión Explosivos Río Tinto .;. eee 180 50 178,50
Unión Resinera Española ... .r. '... ... 1.200 —
BíMOBILIARIAS Y AUXILIARES DE LA CONSTRUCCION
Cristalería Española •............... ... ... 432 460
Dragados y Construcciones....... ■ e ■ ■*■■ 485 . .N 472^0
Inmobiliaria Metropolitana ... ... eee eee 155 • 157
Inmobiliaria Urbis .................... eee eee 148 144,50
Portland Valderrivas ............... ■ ee ■ ■■ 1-80 —
Urbanizadora- Metropolitana ... . . . ... 410- —
Valenciana de Cementos. Portland . 235 235
Vallenermoso............................ 172 171
MONOPOLIOS
Campsa ....... . ......................... • •• 254 252
Tabacalera ................................. eee 195 -- ..
Telefónica Nacional de España ... ... 127,25 127.50
ALIMENTACION Y VARIAS
Corporación BB ......................... 107 106
Cervezas “El Aguila" .............. eee eee 121 —
Ebro, Azúcares y Alcoholes ... eee eee 435 —
Finanzauto ................................ 220 220
Finanzauto y Servicios............. ee eee 200 ■ 200
Galerías Preciados .................... eee ■ ee S/D. 269 —
General Azucarera de España .. ee. eee 121 —

Como suele, Visconti mueve a sus personajes en 
un refinado escenario, el palacio de la rica familia 
altoburguesa. Todo el film emana el aroma pe
netrante y cargado de las flores que van a empezar 
a descomponerse. Es, como toda la obra de Visconti, 
una película decadente. La intervención de un jo
ven moderno, el americano que acaba de casarse 
con Sandra, no es sino un factor que precipitará la 
crisis. La historia, inmisericorde, entierra al pasa
do. .

«Sandra» es una película harto compleja y rica, 
pero todos los elementos encuentran su lugar en el 
conjunto. El atormentado personaje de Sandra es 

- la piedra de toque y el lugar de encuentro de todos 
los motivos: los recuerdos infantiles, la muerte del 
padre en un campo de exterminio nazi, la boda de 
la madre, los encuentros furtivos de los dos her
manos, las murmuraciones en la bella ciudad, ame
nazada de ruina, llena de recuerdos etruscos, y los 
vanos intentos de recomponer la situación a cargo 
del ingenuo americano. Todos estos motivos tienen, 
a veces, una presencia fugaz, se insinúan, se sugie
ren apenas y dejan ya su marca inolvidable y des
tructora.

La película es, por eso, misteriosa e inquietante. 
Nada de esquemas claros, nada de argumentacio
nes rotund'asv El atormentado rostro de Claudia 
Cardinale expresa mejor que nada el drama íntimo, 
desgarrador, inconfesable, que brota de lo más es
condido del espíritu humano.—R. B.

1

Para anunciarse en El ADELANTADO

VERTICALES: Pieidra
empleada en joyería (Pl).—2. 
Vitrina. Artículo (Pl).—3. J • 
Leo. Enx'uelve. Lági.—4, le
tras de «torre». -Al revés, se de
rrumba. Contracción.—5. Pim 
de metal u otro material «i® 
[orina de cricunfeiencia. -Ad
verbio d ■ modo.—6. Cambia. Ai 
revés, pura, simple.—7- Tueste. 
Dios de los maírometaaiQS.—i 
Nombre de letra. Eníte. Conso.

nante repetida.—9. Animal - 
va je parecido al bisonte. Adv- 
bio de Lugar. Al revés, ¡rep' 
lio.—10. Habita. Substancia
producida por ias al ejas.— 
Diotamen.

SOLUCION
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PALACIO y su órgano electrónico HAMMOND

continúa actuando

Recuerde 
sábado, desde las 
la madrugada.

con gran éxito.

que tiene una cita pendiente mañana, 
8 de la tarde, hasta las 10 y de 11 hasta

HOr€LR
LOS LIDAJCS
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II «getldo
SABADO 5 DE ¡MARZO

Van 64 días de 1977 > faltan
301..

Sol: De 7,43 a 19,11.

Scuitoral: Santos Ensebio, 
Adrián, (mrs. ; Juan José de la 
Cruz, cf.

Papeami-ento: «La ingcaititMd 
es hija de la jsolierbia».

^Cervantes)

E tiempo en Segovía
En la tarde de ayer

Pnesión atmosférica.: 685,4.
.Vi«ít9 del SO.
ilefliperaitura imáxima: 20,4.

En la tneiñann de hoy

Presión atmosférica: 68 5,3.
Viento del NO.
Temperatura mínima: 6,2.
A la una de la tarde: 16,0.

Teléfonos

Guardia Civil .......... 421100
P. 18 de Julio ......... 413495
Policía ........................ 412087
Bomberos .................. 422222
Urgencia S.O.B. ... 421400
Cruz Roja ................. 411430

(Ambulancias)

i

i

Farmacias de guarda

Para ceta noche:
Cervantes, 27.
José Zorrilla, 137.

lotería Pro Ciegos

Premiado ayer: Núm. 727.

1¡ 8
i CARTELERA
i de ESPECTACULOS
। CERVANTES— Hoy, 
i 7-30 y 10,115. : MAS
j FINA QUÉ LAS GALLI.

ÑAS. La ¡espléndida amato- 
mia de María Juisa San Jo-

1 sé es el mayor atractivo de 
esta modetna película, que se 
proyecta ladtualmente en 
Madrid en 3 locales. Maña, 
na, sábado, estreno: EL 
CLAN DE LOS NAZARE
NOS. Antonio Sabato, Ale- 
xandra Bastedo, Javier es. 
otivá. (18 años. .

SIRENAS.— Hoy, 7,30 y 
10,15, especial: GRANDES 
ESPERANZAS. Sarah Mi 
lee, James Masen, Michael 
York. ¡Mañana: MAS FI
NA QUE LAS GALLINAS. ---- ■------------------------—-——

El ^ekvisióii y Sodio
T. V. E.—HOY

Frimera cadena

15,45, Revista de toros.
16,10, Abogada Moshane.
16,55, Sonata en re mayor K. 

306, para violm y piano, 
Mozart.

17,20, TV en el recuerdo.
18,^0, Avance informativo.
18,35, Un globo, dos globos, 

tres globos.
20,00, ¡Novela.
20,30, Telediarlo.
21,15, El hombre y la tierra.
21,45, Un, idos tres...
23,10, Ultima hora.
23,25, Teledeporte.
23,30, Despedida y cierre.

Segunda cadena

19,30, Carta de ajuste. 
20,00, Presentación: y avances. 
20,01, Teatro club. 
21,30, La danza. 
22,00, Redacción de noche. 
23,00, Despedida y cierre.

T. V. E.—MAÑANA

Primeva cadena

11,45, Carta de ajaste. 
12,00, Apertura y presentación 
12,01, La guagua.
14,00, Programa regional si

multáneo.
14,30, Apertura y presentación. 
14,31, Avance informativo. 
14,35, Gente d«l sábado. 
15,00, Noticias del silbado. 
15,30, Marco.

16,00, La bolsa de los refranes.
16,15, Sesión de tarde.
17,30, El circo de TVE.
18,30, Torneo. 
19,30, Escuela de...
20,00, Con otro acento.
21,00, Informe semanal. 
22,00, Noticias del sábado. 
22,15, Informe semanal. 
22,45, Sábado cine... ‘ 
00,40, Ultimas noticias. 
00,45, Despedida y cierne.

Segunda caden»
15,00, Carta de ajuste.

nuevo futuro
Hemos encontrado la fór
mula perfecta: .
Cilear (hogares artifiqialeá 
para quienes no los tienen. 
Mujeres que sepan hacer 
de madres para quienes 
perdieron la suya.
¿Tii sabes querer?
Escribenos:

ASOCIACION HOGARES
NUEVO FUTURO
Bretón de los Herreros, 57
MADR1D-3.

En Segovia:
Luis Miguel Pedrazuela, 
Ezequiel González, 18. 
Teléfono 412875.

15,30, Presentación y avances. 
15,31, Mundodeporte.
18,30, Cantando se hace ca

mino. 
19,15, Documental.
20,00, Tele-revista. 
21,00, Esplendor y miseria de 

las cortesanas.
22,00, Concierto en dilecto. 
24,00, Despedida y cierne.

R. SEGOVIA.—MAÑANA

7,30, Sintonía y saludo. 7,35, 
Lectura programas 7,40, Des
pertar musical. 7,45, Matinal 
cadena Ser. 8,30, " Cosas de 
Segovia. 10,00, Su programa. 
11,00, Mediodía cadena Ser. 
12,00, Su programa. 1,00, Ver
mut de melodías. 1,30, I. 
local. 2,00, Bolsa agrícola. 2,10, 
Música ligera. 2,30, Diario 
de Radio Nacionail. A las 
3,00, Información local. 3,30, 
Peticiones del oyente. 4,00, 
El gran musical del sábado Ser. 
5,00, Los 40 principales. 6,30, 
Supervenías L.Ps. (SER). 7,00, 
Los 40 principales. A las 9,30. 
Peticiones del oyente. 10,00, 
Diario de Radio Nacional. 
10,30, Información local. 10,45. 
Escenario. 12,00, Cierre.

Registro civil
4 nahimienios

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: César Piedia y
Serrano, hijo de JMartíin y de 
Fulgencia Consuelo; Beatriz de 
las Heras y Giménez, de San
tos y Rita; de Andrés
y Tabuenca, de Luis Antena i o 
y María Pilar; Ma ría Beié-i 
Yanguas y Melero, de Anto-ín 
y Eusebia.

A XI LX IOS po r  PAL.ABRAS

= PERDIDA S '==

PIANO y dos fotocopias el día 
’• óltade Gloría Varela al I. N. 
P-,Agrodeitft ;. devolución. Telf. 
4-0490.

= TRABAJO ===
-^LCESITO dependiente de 
^'■etnariioi Restaurante Club 
Lago.
^precisa señora limpieza pa- 
" ‘ w-r- Las ihteresaikis debe- 
r'in presentara- en la oficina de 
Lmpteo del SEAF.PPO, C/Go- 
■’^nador Fernández Jiménez, 
,s- iw- 5.375.
SE ^eoesit^ empleada de hog ir 

Telf " 
ii^r nece-k®'ta aprendiz y depen. 
. de. mostrador. La Tro-

<R«í. 5401).
^^CESTTO empleada hog ir 
í ,ra don pen-cnas, sabiendo < o-

Dbxt. 21;
l'WSUlCHA ■o asistenta se ue- 

jK*ié Canalejas. 1. i.°
SE r -■In dependiento de 
cllr^ ,̂,T Horario y siuldo a 
ttn r1*" intensados deDe

N SEAF.PPO. C/ 
$dez. ¡Jiménez, 18. 

5 449)-
dineros, aprove. 

tuan<U 1*irn4‘O5 libres, efec- 
lF!^3ia,.iw caseros. Escrí- 

)ten^a"®en^O!rm 

i’^^EíITa s e personal, bor- 
Lla» Ddatas a mano, en casa.

Td. 2457328. Madrid.

SE necesita vendedor de au- 
tornóx-iles para la j>ro^ncia. ■ 
Los interesados deben presen 
tarse o escribir en la" Oficina 
de Empleó del SEAT.PPO. C/ 
Gobernador Fdez. Jiménez, 18. 
Segovia. (Ref. 5.458).
SE precisaai soladores y alica- 
ladorts. Los interesados deben 
dirigirse a la Oficina de Em 
pko del SEAF.PPO. C Gober
nador Fdez. Jiménez, 18 - Se 
govia. (Ref. 5.461).
1LATRD1ONIO con hijo mecer 
sita empleada de hogar fija, 
buen sueldo. Llamar de 10 a 
3 ,v de 8 a j i . Telf. 4 2492 7.
NECESITO empleada hogar, 
bu<n sueldo, llamen teléfono 
414468.
SE necesita chica de 9 a 5 tar 
de. Telf. 424738.
SE necesita emplearla de Ihcgar 
interna para M;idrid, hay ni
ños, sueldo a convenir. Telf. 
4335995 (llamar /tardes).

= ALQUILERES

ALQUILASE huerta, San Lo- 
Terzo. Telf. 421203.
DESEO piso nuevo en alqui
ler. BemaMo Hermosa. Gilvo 
Sotelo. 8.
SE alquila piso amueblado. 
Razón: llamando al ¡teléfono 
421657.

= VARIOS

NOVIOS en viaje a Mallorca, 
Canarias Sierramar, Patiñc, 
Ladreda, n, 4II447, 4II996

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electro
domésticos. Juan Bravo, 23.
AUTOCARES Martín, 20 a 60 
plazas. Roble, 22, Teléfonos 
412909 y 413627.

= BOLSA DE LA = 
= PROPIEDAD = 
= INMOBILIARIA =
MIGL’EL Tovar, agente de la 
Propiedad Inmobilíaeia, locales, 
pisos, solareis, fincas rústicas, 
casas, molinos, etc. Ezequiel 
González, 25. Telf. 414881. Se
govia.
PARCELA 35.000 m.2, ca
rretera ArévaJo con agua, bue
na inversián. Miguel Tovar.
PISOS, solares, casas viejas, 
locales. Miguel Tovar.
LOCALES ccsnerciales venta- 
traspaso. Fernández Jiménez. 
Fernández Ladreda, exteriores 
de 75 a 100 m.2. Miguel To- 
vár.
APIMOSA. Agencia de la Pro
piedad Inmobiliaria. Compra
venta de toda clase de lincas 
rústicas y urbanas, pisos, so
lares, naves industriales, tras
pasos, promoción Je viviendas 
en régimen comunitario y parti
cular, etc., Ladreda, 10, 4.0, 
Tif. 413795 (Contestador auto
mático).

= ENSEÑANZA

PROFESOR titulado de EGB 
da clases, EGB - BUP . Reváli
da v COÚ. Informes: Corp is, 
3-4> F.

PARA idiomas eurolenguas, in
glés, francés. Ladreda, 18.

= VENTAS ==
LOCAL comercial, con bar ins
talado, muy céntrico. Telfs. 
4 2.0916 y 414685.
VENDO piso en talle Síinla 
Catalina, 9. Ver sábado y do
mingo. Telf. 412284 (de. 9 a 11 
noche).
VENDÍ) piso zona (Est^ció-i, 
próximo a estrenar. Teléfono 
421623.
VENDO carro ruólas de go
ma y máquina agavilladora se- 
mjiQueva por dejar labor. An
drés Moreno. Cantalejo,
EL M. N. O. de .Renault- 
Aéralo, le.ofrece esta semana 
como oportunidades especiales: 
S-131-1.600............VA-262 7-D
R-5 ......  ...........M-2514K
R-8 ......  ............ M-951.574 
S-I2^.D ... ... ...i ... M-io 89;K 
S-124-D F ....... ' ... M.3933-AL 
Si mea i.2oo S.......  AV.6942 - A 
R-4 S .".......   AV-0722-A
Citroeui Dyane ..' AV. 14.578 
R-8 ........ !... ... B.2072 K
Citroen DS 21 ;.. LE.3623-BC 
S.1430-D ... ... VA-4668-B

Venga a vamos con conflitáis 
za. nuestro M. N. O le ofrece 
variedad, responsabilidad y 
buíui precio. Renault-Arévalo 
M. N. O. Telf. 49. Alguien en 
quien confiar.
¡ OCASION ! vevdo camión ba- 
rreiros, 3 ejes, con tarjeta, 
cómo -nuevo. Telf. 414569.
VENDO 3.000 metros en c^i-, 
rreitera Boceguillaa y dos . tie
rras más. Tratar Pedio. Lló
rente en Zamarramala.

COOPERATIVAS ganaderas. 
Molimos de martillos, mezicki- 
dora y fábricas de piensos dis. 
tintas capacidades. Silos. Cuen
ca Hermahos. María de Moli
na, 13. Valladolid.
VENDO (muebléis en buen uso. 
Telf. 424980.
VENDO piso «nuevo a tstrenar. 
calefacción y agua central. Tel. 
422414.
VENDO io .c k x ) kilos cebada y 
ceuteino. Justo Gómez. Telf. 
6959395. Madrid,
VENDO tractor (marca Ebro en 
butm uso con pala de .volteo 
hidráulica. Telf. 233, Nava de 
la Asunción.
VENDO tractor John-Deere con 
remolque y otros aperos. Bar. 
tolomé Herranz, Revenga.

= GANADOS ==

VACA suiza abocada del prime- ' 
ro vende. Anastasio Pacheco, 
Revenga.
VENDO dos chotos de cinco 
mesés. Jesús Martín. Anaya.
VENDE suiza recié?), parida del . 
tercero. Jo?é. de Pablos, Jua- 
rros de Riomeros.
SE venden 25 cerKlos destete. 
José Yubero, (Bernuy .de Fó
rre os,
VENDO vaca suiza del tercero 
recién parida. (Mariano Apari
cio Hernández, (Revenga.
VAQA suiza cumplida del. se
gundo vendé. Nicolás Roldan. 
Laguna .Rodrigo.
VENDO vaca abocada al cuar
to. Doroteo Martín. Arcenes.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA UnintoHora

Hoy, normalidad total en los Instituios de Segovia
Tal como se había anun

ciado, esta mañana ha queda
do restablecida la normalidad 
total en los tres institutos de 
bachillerato dle Segovia y en 
los de Coca y Cuellar, según 
nos informa un portavoz dé 
la Delegación de Educación 
y Ciencia. .

Con el reintegro de los pro
fesores no numerarios a sus 
puestos —aunque sigan pen
dientes sus reivindicaciones— 
la normalidad académica es 
absoluta en los centros de ba
chillerato.—(Foto Aurelio M.)

TIEMPO

PISA

La niebla, posible causa 
de la catástrofe aérea

Perecieron 44 personas
Pisa, 4.—Tal vez fue la niebla la causante principal 

del desastre aéreo ocurrido en las proximidades de la 
ciudad de Pisa, en el que perdieron la vida lós 44 ocu
pantes del avión “Hércules C-130”, uno de los 14 apa
ratos de este tipo que vendió la “Lockheed" a Italia.

La “caja negra” del avión no ha sido localizada, por 
el momento, y las hipótesis que se avanzan son nume
rosas, pero, en opinión de los expertos, la de la niebla 
parece la más probable. ...

Durante, toda la noche, equipos de salvamento se de
dicaron a la busca de los cadáveres de los cinco tñpu-
lantes, 38 alumnos de la escuela 
oficial de éstos.

Ultimas noticias señalan que

naval de Livomo y el

sólo faltan por recu-
perar tres cadáveres.

Se informa hoy que para los 
cuela naval de Livomo (ciudad cercana a Pisa) éste era
su “bautismo del aire”.—Efe.

38 alumnos de la es-

NOTAS BREVES

Los pueblos de la Comunidad de Pedraza, 
dispuestos a defender sus intereses

MATABUENA. (De nuestro corresponsal, FELIX 
ARRIBAS).—En el local parroquial de Matabuena se 
ha celebrado una reunión de un grupo de vecinos de la 
Comunidad de Villa y Tierra de Pedraza con el fin de 
ir perfilando los estatutos por los que se regirá esta fu- 
tu r 3# asocia»c ión.

No habiendo podido examinar todos los artículos 
del proyecto de estatutos, se vio la conveniencia de so
licitar nuevo permiso para celebrar otra reunión, en un 
lugar distinto de los 18 pueblos de la Comunidad. Tal 
lugar, esta vez, será Pedraza, y la reunión está previs
ta para las nueve de la noche de hoy, en el local parro
quial.

La reunión de Matabuena se desarrolló en un am
biente de profundo interés, calando en el ánimo de 1os 
asistentes la ilusión y el deseo de llevar a cabo . esta 
asociación, que redundará en beneficio de los asociados 
y de toda la Comunidad en general.

En el proyecto de estatutos se lee:
“Articulo 2.° Serán fines concretos de la asocia

ción: Todos aquellos relacionados con la defensa de los 
intereses de la Comunidad: económicos, sociales, reli
giosos, sanitarios, educativos y demás problemas gene
rales.”

partiendo de la base que esta comunidad cuenta con 
abundante materia prima de pinares, comunal en Na- 
yafria y municipales en la mayoría de los pueblos com
ponentes, así como ganadería y aguas sin explotar, 
amén de bellos paisajes, la asociación tratará de levan
tar los ánimos de sus vecinos en estos años decisivos 
que les va a tocar vivir.

influir en la creación de nuevos puestos de trabajo, 
que transformen la materia prima que se exporta fue
ra de la Comunidad; cooperar con las autoridades en 
potenciar un centro de E.G.B. y escuela de formación 
profesional de primer grado, tan necesaria en la pro
vincia y en la zona; residencia de ancianos, clínica ru
ral; centros de cultura que eleve el nivel cultural y fo
mente la hermandad entre los pueblos comunitarios; 
revitalizar las romerían de gran tradición comunitaria, 
como la de Las Vegas, etc.; recitales de música caste
llana y danza, recuperado ya en varios pueblos de la 
Comunidad.

Siguen las altas presiones 
cerca de España tanto en la 
superficie como en lo$ altos 
niveles atmosféricos. Conse
cuentemente, debe seguir hoy 
en todas las regiones el tiem
po predominantemente bueno 
y plenamente primaveral que 
estamos teniendo estos días. 
Las temperaturas diurnas vol
verán a ser hoy altas, muy 
por encima, desde luego, de 
las normales en estas fechas.

En la meseta norte, cielo 
despejado o poco nuboso 
con temperaturas moderada
mente altas.

Salve lae vida 
a un niño 

por 400 pts.

unicef

t

A PESAR DE ANOMALIAS espectaculares que se produ
cen algunos años o periodos y que han levantado 
alarma sobre posibles «enfriamientos» de la Tierra 
y nuevos «periodos glaciales» el clima global de la 
Tierra se mantiene estable, opinan científicos sovié
ticos. . '

LOS AGRICULTORES DE COMARCAS CAMPESINAS 
burgalesas, han dirigido esta mañana sendos telegra
mas a Su Majestad el Rey y al Consejo de Ministros, 
que se celebra hoy presidido por Adolfo Suárez, soli
citando atención a sus problemas.

LA PROVINCIA DE ORENSE sufre la mayor ola de in
vasión de peste porcina africana desde La aparición 
•de esta epizootia en España, se dice en una circular 
hecha pública por el Gobierno Civil.

Un minuto de poesía

A BEGOÑA
Envidio las paredes de tu alcoba 
porque oyen tus sueños en voz alta, 
porque escuchan tu palabra cuando salta 
salida del sentido de tu sueño.

Envidio la flor de tu jardín, 
que te ve salir y entrar en casa; 
envidio las calles y las plazas, 
que te ven pasear pensando en mi.

Envidio la fuente y la arboleda, 
porque ellas te ven constantemente; 
envidio el sol, que lentamente 
cambia tu piel en piel morena.

Juan Carlos Santiago García

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
FOTOCOPIAS EN EL ACTO
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LA PROVINCIA
VILLACASTIN

COORDINA: Pablo Pastor Sanz

lo D. Félix Díaz Bullón, alcalde

«LA FALTA DE MEDIOS ECONOMICOS, UNO 
DE NUESTROS PRINCIPALES PROBLEMAS»

«Creo sinceramente que son más los perjuicios causados por la A-6 
que los beneficios que nos va a reportar»

resine- 
darse

d So- 
ra ver 
orga-

lañana 
sar de 
apro- 

ate de 
ados.

za los 
millo- 
logra- 
óximo 
ircado 
y via- 
.dades

aguma 
j s con 
nguna 
►so de 
■sa, es 
Sol de

i será 
n de- 
óximo 
na de 
x>ria.

En el calendario de localida
des segovianas que van apa
reciendo en estos suplementos 
semanales, le toca hoy el tur
no a Villacastín. Dialogamos 
con el alcalde, don Félix 
Díaz Bullón, que nos pone 
al tanto de la problemática 
municipal.

Comienza diciendo:

—No debería ser yo quien 
protagonizara este reportaje, 
más con motivo del traslado 
por concurso de nuestro que. 
rido alcalde, don Pedro Gar
cía Burguillo, el 22 de sep
tiembre del pasado año tuvo 
que hacerme cargo de la Al
caldía, por mi condición do 
teniente de alcalde en aque- 
-los momentos.

Esta situación es un tanto 
c-mbarazosa e incómoda ; esto 
unido a que no me considero 
Jo suficientemente idóneo pa- 
m este cargo por razones de 
tipo profesional, hace de mi 
deseo que las futuras eleccio
nes se desarrollen cuanto an-

No obstante, como mi 
vuiculación al Ayuntamiento 
por el cargo de concejal data 
de seis años atras, d.e cuyo 
Período puedo decir, que en 
lineas generales, la colabora, 
cion de los vecinos" con el 
Ayuntamiento ha sido masi
Va> espero que todos sigamos 
^portando nuestra voluntad 
de entendimiento para seguir 

ritmo que esta villa nece
sita.

FALTA DE RECURSOS 
FINANCIEROS

—¿Cómo anda de recursos 
el Ayuntamiento?

—La falta de medios eco
nómicos para atender los com^ 
promisos contraídos así como 
para poder continuar con las 
obras de infraestructura im
prescindibles ; pavimentación 
de calles, completar el alum
brado moderno, mejora del 
saneamiento y lograr que el 
abastecimiento de agua pota
ble sea lo suficientemente, am
plio no sólo para cubrir las 
necesidades actuales sino con 
margen para un futuro des
arrollo local, la falta de finan
ciación, repito, es el proble
ma general que la corporación 
tiene planteado, para cuya 
solución se trata de mover 
todos los resortes posibles y 
acelerar al máximo la elimi
nación de las necesidades men. 
cionadas.

Un presupuesto municipal 
de cuatro millones die pesetas, 
no da lugar a fiorituras.

Los ingresos derivados de 
los aprovechamientos del pi
nar, durante los dos últimos 
años han sido prácticamente 
nulos, por lo que para poder 
liquidar el importe de las 
obras realizadas se ha tenido 
que recurrir a un presupuesto 
extraordinario, nutrido por el 
valor de varias parcelas su
bastadas, gracias a lo cual 
vamos saliendo del atasco eco. 
nómico.

REALIZACIONES 
DURANTE LOS ULTIMOS 

SEIS MESES

—Pero, sin embargo, ha 
habido realizaciones...

—A pesar de las dificulta

Don Félix Díaz Bullón, alcalde de Villacastín

des financieras, durante los 
seis últimos años se han rea
lizado obras de excepcional 
importancia.

Hoy contamos con un se
senta por ciento del casco ur
bano pavimentado y el soten- 

ta por ciento con alumbrado 
público moderno.

Ira mejora del abastecimien. 
to de agua alcanzó una cifra 
superior a ios cuatro millo
nes y medio de pesetas, can- 
ti dad que por su importancia 
debería haber resuelto el pro
blema definitivamente, pero 
la escasez de los manantiales 
captados han echado por tie
rra las previsiones y el proble. 
ma sigue en pie.

Se ha construido la primera 
fase de una estación depura
dora de aguas residuales y se 
proyecta la segunda fase para 
su realización dentro de este 
año.

El centro sanitario subco
marcal, es otra importante 
obra realizada.

En instalaciones deportivas 
se han construido un frontón 
v una pista polideportiva, así 
como una piscina en régimen 
de concesión.

Se gestiona la instalación de 
un campo de fútbol.

Si el ritmo de realizaciones 
de los últimos años se puedei 
mantener, creo que en el pró. 
ximo quinquenio esta villa 
quedará dotada de la infra
estructura adecuada a sus ne
cesidades.

EL DEFICIENTE 
ABASTECIMIENTO DE 

AGUA
—Es conocido el deficiente 

abastecimiento de agua.
—El Ayuntamiento tiene

(Continúa en la Pág. 19)

MUEBLECZ; ¡Atención a la oferta actual!

ella el 
ynina1 
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VILLACASTIN, ANTE SUS
PERSPECTIVAS DE FUTURO
Villacastín, que durante el 

siglo XIV fue el núcleo rural 
más poblado de la provincia, 
tiene inmensas posibilidades 
para volver a recuperar su 
puesto, aunque esto sea por 
circunstancias muy distintas a 
las entonces concurrentes.

Estamos convencidos de 
que el caballo de batalla es el 
agua. La inmejorable situa
ción geográfica, su proximi
dad a Madrid con sus extra- 
crdinarias vías de acceso y 
nudo de comunicaciones, su 
altitud media de 1.090 metros 
sobre el nivel del mar y las 
diez mil y pico Ha. del tér
mino, de las que más de tres 
mil son propiedad municipal, 
pueden hacer perfectamente 
compatibles instalaciones in
dustriales de cualquier tipo, 
zonas residenciales, deporti
vas, etc., con la agricultura 
y ganadería sin más proble
mas que los de adaptación de 

El escudo de la villa, que habla de una larga tradición 
histórica de Villacastín.

cada uno a su medio corres
pondiente.

El Ayuntamiento posee en 
las inmediaciones del casco 
urbano unas veinte Ha. de 
terrenos, que actualmente y 
motivados por su extraordina
rio enclave, han suscitado 
una enconada polémica enior. 
no a su posible enajenación 
para la construcción de mil 
viv.endas residenciales en diez 
Ha., a instancia de una im
portante empresa constructora 
ccn experiencia demostrada a 
poca aistancia de nosotros. 
Respecto a este asunto se han 
emitido los criterios más dis
pares, que van desde los que 
opinan que dichos terrenos, 
aún cedidos gratuitamente, el 
hecho de promover en ellos 
mil viviendas sería suficiente 
justificación, hasta quienes 
manifiestan que su valor su
pera los cuarenta millones de 
pesetas, pasando por quienes 
aducen que ccn esa superficie 

se debe constituir la reserva 
municipal para parques y jar
dines, deportes y servicios pú
blicos.

Teda esta polémica se de
riva de la complejidad de las 
actividades en la villa, ya que 
los sectores industrial, de ser- 
vi.ios, comercio obrero y fun- 
cicnarios, (aunque con algu
nas excepciones), no concuer. 
dan en ideario con el sector 
agiopecuario, a pesar de que 
muchos de aquéllos proceden 
ce éste, que en el caso que 
nos ocupa cargaría con la par
te negativa al quedar despro
vistos de unes terrenos que de 
tiempos inmemoriales le$ sir
ven de eras de pan trillar y 
pastos para el ganado, aparte 
les inconvenientes que ellos 
ven de una urbanización para 
la ganadería y viceversa. No 
obstante, se tiene la seguridad 
de que no se opondrían a la 
instalación de industrias, cen
tros de enseñanza, zonas de
portivas o cualquier otra ac
tividad encaminada a la crea
ción de puestos fijos de tra
bajo y servicios que incidan 
directamente y para siempre 
en la propia población.

Dentro del seno de la cor
poración, parece tampoco 
existe unidad de criterio al 
respecto, y como quiera que 
documental mente se trata de 
demostrar (aunque esto sea 
por una minoría) que los te
rrenos en cuestión conservan 
la calificación de bienes co
munales, por cuya condición 
no se pueden enajenar, ac
tualmente se están recopilan
do los antecedente necesarios 
para definir la susodicha cali
ficación en el momento ac
tual, que una vez dictamina
da, el Ayuntamiento se encar
gará de decidir su destino, 
que aunque no sea a gusto de 
todos, siempre irá encamina
do hacia el bien general de la 
comunidad.

Fachada principal del Ayuntamiento de Villacastín, 
desde donde se rigen los destinos de la villa es su 

afán de promoción.

Otro importante empresa
rio segoviano se sabe que tie
ne bastantes terrenos prepara
dos para edificar tan pronto 
como vea seguridad en el su
ministro de agua.

Se tienen cedidas catorce 
Ha. para la instalación de un 
aero-club, cuya finalidad prin. 
cipal es la promoción del vue
lo a vela. Han comenzado la 
explanaición y se espera que 
su puesta en funcionamiento 
sea pronto una realidad.

Otra sociedad deportiva 
está dispuesta a prcmocionar 

Salve lae vida 
a un niño 

por 400 pts.

unicef
Fondo de las Nociones Unidas para la infancia.

en régimen de concesión 27 
Ha. para instalaciones de tiro 
olímpico en sus distintas mo
dalidades, recorrido de caza, 
campig, etc., para lo que el 
Ayuntamiento y sociedad tie
nen ya aceptadas las con
diciones y plazos de la con
cesión.

Per todo lo cual, las pers
pectivas de futuro más o me
nos inmediato son a'entado- 
ras. confiándose que los nue
vos tiempos no defraden a 
quienes viven en esta histó
rica villa.

LA PRUDENCIA, h  d e  i
EMBUTIDOS Y JAMONES

SUCURSAL: Carretera de La Coruña. Teléfono 107082
CENTRAL: Caballeros, 2. Teléfono 107030 VILLACASTIN

COMERCIANTE, INDUSTRIAL
¿Tiene Vd. informado al público de sus artículos y de sus productos?

EL ADELANTADO DE SEGOVIA le ofrece ese medio.
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«LA FALTA DE MEDIOS ECONOMICOS, UNO
DE NUESTROS PRINCIPALES PROBLEMAS»
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(Viene de la Pág. 17) 
acotadas prácticamente las 
posibilidades de captación de 
aguas superficiales. Son siete 
las manantiales recogidos, tres 
de ellos pozos con sus corres
pondientes instalaciones dej 
elevación y una red de traída 
de unos catorce kilómetros 
hasta los dos depósitos de dis
tribución.

Con todo ello, durante el 
pasado verano dispusimos de 
un caudal de tres litros por 
segundo, que representa el 50 
por ciento de las necesidades 
en esa época, en que Villa- 
castín sobrepasa los 2.300 ha- 
hitantes y Que cuenta con la 
industria hotelera y tres mata
deros industriailes que inciden 
aún más en el consumo duran
te el período veraniego.

Actualmente, del Ministerio 
de Obras Públicas, a través 
d^ la Confederaqinó Hidro
gráfica del Duero se gestiona 
la posible solución, a base de 
perforaciones o cuailquier otro 
procedimiento que pudiera, 
resultar factible.

A pesar de la situación des
crita, merced a las exagera
das lluvias caídas, esperamos 
que durante el próximo vera
no el suministro se aproxime 

La iglesia parroquial de Villacastin, que guarda 
importantes tesoros artísticos

a oubrir las necesidades mí
nimas, ya que los manantia
les se hallan saturados como 
nunca se ha conocido y se 
hará notar.

Un abastecimiento de agua 
garantizado y amplio, trae
ría consigo la potenciación de 
la construcción, revaloriza
ción del casco urbano y sus 
alrededores, apetencia y segu
ridad en las inversiones, ins
talación de nuevas industrias, 
cambio de estrusturas gana
deras etc. y todo ello conlle
varía la ocupación de mano 
de obra, ques es otro de los 
problemas pi^pcupantles, ya 
que en la actualidad el núme
ro de parados es exagerada
mente alto y no se vislum
bran perspectivas de solución 
inmediata.

LA AUTOPISTA
—¿Cómo está el problema 

de la autopista?
—Durante la realización de 

las obras, se ha beneficiado 
una buena parte del peonaje 
tanto de Villacastin como de 
la comarca, ya que ha conta
do con saneados ingresos du
rante siete años, habiendo 
mejorado sustancial mente su 
nivel de vida al aumentar sus 

posibilidades económicas. Asi
mismo para atender los nue
vos ser,vicios, por la empresa 
concesionaria se han creado 
nuevos puestos de trabajo que 
repercuten en beneficio de va
rias familias de la localidad.

La facilidad de comunica
ciones con Madrid que la nue
va vía nos ofrece repercutirá 
en esta villa aunque no sea 
más que por el hecho dle dis
poner de una salida libre en 
las inmediaciones.

En el momento actual, las 
obras se hallan prácticamen
te terminadas, el peonaje, en 
paro masivo. De los diecinue
ve establecimientos hoteleros, 
seis han cerrado sus puertas v 
los trece restantes mantienen 
su actividad a fuerza de sa
crificios en espera de tiempos

LA ENSEÑANZA
—Quisiera que me hablase 

ahora de la enseñanza.
—El censo de alumnos (pie- 

escolar y E.G.B.) ascienden a 
438, distribuidos en quince 
aulas atendidas por otros tan
tos profesores y un director.

Teniendo en cuenta que de 
las quince aulas mencionadas, 
ocho son cedidas por una em
presa privada, mediante con
trato de corta duración y toda 
vez que este colegio es comar
cal, se hace imprescindible su 
ampliación, con la que conta
remos si los planes no fallan 
el próximo año 1978.

El no disponer de centro de 
enseñanza media y formación 
profesional, genera la proble
mática común a los medios 
rurales ya que el costo de los 
colegios en muchas ocasiones 
crea la necesidad de traslado 
físico de familias enteras a las 
poblaciones en busca de opor
tunas soluciones.

Una empresa privada dedi. 
cada a la promoción dle la ju
ventud, que ha comenzado su 
actividad en la villa colabo
rando con el Ayuntamiento 
con la cesión por un año de 
ocho aulas prefabricadas para 
utilidación conjunta, se halla 
predispuesta a iniciar la cons
trucción de un centro piloto 
de formación profe s i o n a 1. 
Nuestro aliento no les falta, 
esperamos sea una realidad.

LA VIVIENDA
—¿Cómo está ei tema de 

las viviendas?
—Existe una cooperativa 

mejores. El Ayuntamiento aún 
habiendo transcurrido siete 
años desde lia ocupación de 
los terrenos expropiados, no 
ha recibido una sola peseta, 
más antes al contrario tiene 
que afrontar la defensa del 
justiprecio de las fincas afec
tadas.

En el momento actual y du
rante muchos años más serán 
más importantes los perjuicios 
causados que las ventajas que 
de ella se deriven por lo que 
esperamos de la Administra
ción se nos tenga en cuenta 
para ser compensados en la 
justa medida que el caso re
quiere ya que el desarrollo 
de unos no debe ir nunca en 
detrimento del avance de los 
demás y mucho menos ha
cerles retroceder. 

de vivienda integrada por 45 
cooperativistas que en breve 
piado, puesto que ya dispo
nen de terrenos, acometerán 
la construcción de otras tan
tas viviendas con lo cual se 
vienen a paliar las necesida
des más lacuciantes en esta 
materia.

ACTIVIDADES 
GENERALES

—Como resumen, ¿cuál es 
el estado de las diemás cues
tiones de la vida ciudadana?

—Existen en Villacastin 
múltiples actividades ly selr- 
vicios: Quince industrias ho
teleras en activo. Una resi. 
dencia escolar con cien pía- 
das, itres mataderos industria
les. Una fábrica de harinas 
y piensos compuestos con un 
importante complejo avícola. 
Un aserradero de granito. Al
macén de abonos. Dos talle
res mecánicos especializados. 
Taller de chapa y pintura. Al
macenes de materiales de 
construcción. Varios construc
tores. Dos estaciones de; ser
vicio de carburantes. Seis su
permercados de alimentación, 
Dos tiendas de electrodomés
ticos, droguerías, farmacia, 
etcétera.

Se cuenta con servicio de 
Telégrafos, Extensión Agraria, 
Delegación Comarcal de Sin
dicatos, Servicio de Productos 
Agrarios, Brigada de O.P. y 
Guardia Civil, Rural y de 
Tráfico.

La hostelería atraviesa una 
angustiosa situación que se 

espera su alivio cuando se 
haga realidad la vía lenta de 
Los Leones de Castilla.

En agricultura y ganade
ría, simultaneando con otras 
actividades se encuadra el 25 
por ciento de la población.

Las posibilidadaes ganade
ras son inmensas en este tér
mino municipal. Hacen falta 
verdaderos empresarios gana
deros y modernización de las 
actuales explotaciones.

La concentración parcela
ria ha mejorado sensiblemen
te la estructura de la zona 
agrícola. El parque de trac
tores asciende a 50 la desga
na en el sector motivada por 
la falta de agua para regadío, 
la adversidad climatológica y 
los bajos precios de sus pro
ductos, hace que los jóvenes 
en general se desvíen hacia 
otros sectores. Para remate, 
la cosecha de cereales para la 
próxima recolección será 
prácticamente nula por no 
haber podido sembrar con 
tanto exceso de lluvias que
dándoles como último resorte 
el cultivo de girasol .

SALUDOS A LOS 
VECINOS

—Finalmente, ¿qué desea 
decirles a sus convecinos?

—Es mi deseo en\uar un 
cariñoso saludo a nuestro al
calde, don Pedro García Bur- 
guillo, que durante siete años 
gestionó con sumo acierto los 
lasurutos de este municipio y 
que de no haber surgido la 
oportunidad del traslado, hoy 
hubiere sido él el protagonista 
de este reportaje ya que por 
detecho propio le correspon
día. Amigo Pedro: Espero 
haber reflejado lo que tú hu
bieras hecho estando presente 
ya que tuyas han sido las ges- 
tienes referidas.

A mis convecinos les recor. 
daré que los pueblos terminan 
siendo en líneas generales lo 
que de ellos quieran sus habi
tantes. S¿ nos empeñamos en 
emigrar, la villa se hundirá. 
Tenemos posibilidad de po
tenciar e impulsar a Villacas. 
tín hacia arriba; busquemos 
todos la forma de participar; 
en 1591 esta localidad con sus 
888 vecinos se consideraba el 
núcleo rural más poblado y 
por consiguiente más impor
tante de la provincia excepto 
la capital. Intentemos recu
perar sus buenos tiempos.

GRUPO DE EMPRESAS: HIJOS DE EVARISTO HEREDERO
FABRICA DE HARINAS: SANTA MARGARITA 
FABRICA DE PIENSOS COMPUESTOS: HERVASA 
GRUPO SINDICAL DE COLONIZACION NUM. 3.591 
EXPLOTACION AVICOLA: LAS ISABELAS.

t e l e f o n o 107474 VILLACASTIN
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Comarcal sindical

El paro, principal problema
Puestos en contacto con la Delegación Sindical de Vi- 

llacastin, fuimos captando la actual situación laboral, 
que afecta tanto a la propia localidad como a la amplia 
comarca.

La atención primordial se centra en estos momentos 
en la dificultad que existe para dar ocupación laboral 
al alto número de parados procedentes de las obras de 
construcción del tramo de autopista Villacastín-Adane- 
ro, finalizadas recientemente.

Existían tres empresas constructoras, que al termi
nar la contratación de las diversas obras programadas 
cesaron en su actividad, causando con ello el paro ab
soluto de los trabajadores empleados. En la localidad 
de Villacastín hay unos 50 parados y el total en la co
marca es de unos 150, todos ellos procedentes del sector 
de la construcción, que en mayoría procedían a su vez 
del sector agrícola, unos pequeños agricultores y otros 
braceros por cuenta ajena, y que hubieron de abando
nar su actividad por la precaria situación que última
mente aquejaba al sector.

Las consultas de tipo jurídico, relativas a cuestio
nes laborales y sociales, se suceden a diario. El Sindi
cato Local Mixto de Actividades Diversas atiende a nu
merosos actos de conciliación. Como consecuencia de 
estos actos, que en su mayoría terminaron con avenen
cia de las partes, se alcanzaron siete millones de pese
tas de indemnizaciones destinadas a trabajadores de 
la comarca.

. En la sede de la Delegación Sindical Comarcal se 
celebran numerosas reuniones, a nivel empresarial y con 
trabajadores de las distintas ramas de la industria, 
agricultura y servicios. Los autónomos muestran dis
conformidad respecto a su desigualdad en el trato de 
en cuanto a las prestaciones en salarios con los traba
jadores por cuenta ajena, y así lo han manifestado a 
través de diversos escritos solicitando su equiparación 
a aquéllos.

Se celebran asambleas, especialmente relacionadas 
con el sector ganadero, sector hotelero, construcción y 
otros. Un aspecto a destacar dentro de la vida sindical 
de la comarca, lo constituye el contacto humano con la 
tercera edad, especialmente en la rama agrícola, ya 
que a todo el colectivo del Régimen Especial Agrario y 
por parte de la red de corresponsales de la Obra Sindi
cal de “Previsión Social” se procede al cobro de cuotas, 
abono de prestaciones, consultas sobre tramitación de 
exped.ientes antes el I. N. P. sin olvidar la estrecha co
laboración con las Mutualidades Laborales.

VILLACASTIN, ENCRUCIJADA
Varias vías de comunica

ción tocan Villacastín y a 
ellas debe parte de sui fama 
en el ámbito nacional. El ser 
encrucijada le convirtió en 
servidor de los demás aun 
con perjuicio propio.

E1 Real Camino de Castilla 
mejoró la más antigua vía. 
Mal que bien por ésta tenían 
que pasar quienes, subienda 
el puerto de Guadarrama, se 
dirigían al norte. Gracias al 
conde de Floridablanca se 
realizó el ensanche y empe
drado del firme para toda 
clase de vehículos. En el pue
blo comenzaba junto a la fin
ca de la condesa de Campo 
Alanje, pasaba entre las casas 
de los Pedraza y Mexía de 
Tovar, tocaba de refilón la 
plazuela de la Cadena, atra
vesaba la plaza principal y se 
despedía por los Morales.

Era el año 1787. Meses lle
vaba el ayuntamiento con las 
oficinas de concejo, cárcel y 
carnicería hundidas. No se 
podían reparar por falta de 
dinero. Pera la obra del Ca
mino, en su trayecto urbano, 
era inaplazable y hubo que 
afrontarla. Se lo encargaron 
al arquitecto municipal José 
González, quien, según direc
trices del aparejador del Ca
mino, Juan Martín, llevó a 
cabo la compostura de calles 
cuyo trazado coincidía con la 
vía principal. Pagó el pueblo 
62.287 reales. Por entonces se 
estaba construyendo el puente 
antiguo de Santa Cecilia, que 
salvaba la s'ma del arroyo del 
Piezga.

Un nuevo ensanche, con su 
firme de aglomerado y una

Vista parcial de la villa

desviación por detrás de la 
efectuó hace unosiglesia, se

17 años en la ahora llamada 
carenera VI de Madrid a La 
Coruña, construyéndose a la 
vez el actual puente de Santa 
Cecilia.

En 1867 llegaban a Aldea- 
vieja las obras de la carretera 
de Avila. Sólo faltaba el tra
mo hasta Villacastín; pero ya 
estaba labrada la piedra del 
puente sobre el Cardeña, an
tiguo Rioviejas. En 1878 una 
comisión de la villa, Ituerto, 
Zarzuela del Monte y Guija- 
salbas piden se active la ter
minación de la carretera Sego- 
via-Villacastín. En 1 a que, 
prolongada por el este, se lla
ma carretera 110 Soria-Pla- 
sencia, que cruza en aspa con 
la general dicha, a la entrada 
del pueblo y antes lo hacía en 
el corazón mismo de la plaza.

Tenemos, por fin, la auto
pista Villalba-Adanero, cuyos 
dos tramos se inauguraron en 
29 de junio de 1973 y 28 de 
diciembre de 1976. Discurre 
por la parte suroeste de la 
población.

Vieron aquéllas pasar per
sonas a todas clases: reyes y 
príncipes, ejércitos, sabios y 
santos, como Napoleón, Jove- 
llanos, Santa Teresa... Decía 
ésta el 5 de septiembre de 
1581: “Yo llegué anoche a es
te lugar de Villacastín, bien 
harta de andar, que vengo de 
la fundación de Soria ”.

El ferrocarril del norte hizo 
disminuir el tránsito por la 
villa. Un par de datos. Antes 
de su puesta en servicio per
noctaban 950 soldados cada 
mes; desde entonces, apenas 
110. En cuanto a carruajes, 
pasaban antes 10 coches dia-

ríos y 20 carros, con un to
tal de 70 personas diarias; 
después, sólo 7 personas. Ello 
repercutía de tal forma en el 
consumo y economía de las 
posadas que muchas hubieron 
de cerrar. Efecto parecido 
produjo la autopista en orden 
a afluencia a hoteles y restau
rantes.

Para atendier a los tran
seúntes siempre hubo mesones 
a la manera tradicional, de 
que da fe la calle de los Me
sones. Algunos, con personali. 
dad y nombre propio: mesón 
del Angel, del Toro, posada 
de la Cadena. También el 
ayuntamiento participaba en 
el ramo de hostelería con su 
parador de San Antonio, cons. 
truido a principios del siglo 
XIX, gracias a la venta del 
monte Chaparral. Le hizo 
“para que se pueda hospedar 
cómodamente a los pasaje
ros ”. A los enfermos se ¡es 
atendía en el hospital recons
truido por don Bartolomé Me- 
xía de Tovar.

Y así Villacastín se esfor
zaba y se esfuerza por hacer 
grata la estancia de los que 
en carretas, a pie o en mo
dernos automóviles pasan Por 
su cordial encrucijada. Esta 
es su vocación.

FELIX MARTIN

CM Mi CMi

Colegio - internado Los Madrigales
Reserva de plazas para el próximo curso en Educación de calidad
teléfono 101025, o dirigirse al mismo en 
carretera nacional de La Coruña, kilómetro 81,300

También cursos de verano VILLACASTIN
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